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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +060 vom   30. Aug. 2016   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Von Sieghard Tinibel   

 

Gerd Eschenröder - hier beim Staffeltag - macht sich 
große Sorgen um den Fußballsport im FLVW Kreis 12 

mit Gelsenkirchen 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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https://www.youtube.com/watch?v=1DDBkfxuR2A  

SF - Bulmke integriert Refugees und Migranten wie schon seit 1985 durch 

Sport. Wurzeln des Holocaust-Mahnmal-Marathons sind in Gelsenkirchen 

Bulmkes Burgers-Park und Bulmker Park zu suchen.    

https://www.youtube.com/watch?v=GjIfZTLZ86g  
Turbulenzen nach Spielschluss durch unausgebildete Trainer im 

Gelsenkirchener Fußball – Hier würde ein Schnellkurs in Sachen 

Grundsportlichkeit wohl sehr wirksam. 

https://www.youtube.com/my_videos?o=U   
Feuerwerk ETuS Gelsenkirchen – Freude in einem von Peter Schreiner 

ordentlich geführten Verein – so schön kann Fußball im Verein sein… 

https://www.youtube.com/watch?v=wz_RNP6WnDE  
Trotz des Hinweises auf mehr Ordnung beim Staffeltag. Der Kreisvorstand 

macht sich große Sorgen um die Disziplin und zunehmende Strafen der Vereine  

 
Änderung des Zeitgeistes im Sport vor Ort – Geld wird immer 
wichtiger 
Kommentare 

 
Formularende 

Dennis Pep Kubiola Einfach härter durchgreifen und nicht immer glauben das alles gut wird. 

 

Vereine kennen ihre Spezialisten und wenn man da als Verein auch weg schaut muss man einfach härtere 

Maßnahmen treffen. 

 

Und 200€ als Strafe für eine Tätlichkeit ist doch keine Strafe. 

 

Weiter wegschauen und so weitermachen am besten 

Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · Gestern um 17:41 

 
Sieghard Tinibel Ja Dennis Pep Kubiola - das ist auch eine Maßnahme... besser ist es so wie ich es immer 

noch meine, dass alle Spieler direkt nach Spielschluss sich um den Trainer oder auch um den Kapitän 

versammeln und erst einmal ein paar Minuten im eigenen Kreis verweilen, bis die Emotionen 

rutergefahren sind... damach drehen alle eine gemeinsame Runde zum Abschluss der Aktivitäten des 

Sonntag. Du wirst sehen, dass solche Methoden von ausgebildeten Trainern besser greifen gegen den 

Unsinn. Man schaue sich mal an, wenn die Schalker A-Jugend am Sonntagmorgen ihr Spiel unter Elgert 

beendet hat... so muss das überall sein. Nach jedem Spiel, in jedem Stadion, in allen Ligen... Aber wer hat 

heute schon ausgebildete Leute im Verein...??? 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=1DDBkfxuR2A
https://www.youtube.com/watch?v=GjIfZTLZ86g
https://www.youtube.com/my_videos?o=U
https://www.youtube.com/watch?v=wz_RNP6WnDE
https://www.facebook.com/dennis.kubi.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1138089609570398&notif_t=group_comment&notif_id=1471880503940539
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1138089609570398&notif_t=group_comment&notif_id=1471880503940539
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1138089609570398
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1138089609570398&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/dennis.kubi.9?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1138089609570398&notif_t=group_comment&notif_id=1471880503940539
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1138089609570398&notif_t=group_comment&notif_id=1471880503940539
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1139132612799431&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Dennis Pep Kubiola Ich würde auch nur eine C Liga dann machen aber dann eine mit Leute die keinen 

"Rostigen Nagel" im Kopf haben.Dann muss man halt auf Verein oder Ligen verzichten man muss 

anfangen zu filtern !!!...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · Gestern um 21:48 

 

 
Sieghard Tinibel Disziplin üben... ein jeder Verein für sich, wäre der einfachere Weg... aber dieser Weg ist 

weit und kostet viel Kraft...Manchmal sind Teams auf dem besten Wege dazu, aber schnell wird durch 

Neuankömmlinge im Verein durch Profilierungsgehabe an der falschen Stelle vieles der gerade 

gewonnenen Mannschaftsharmonie zerstört... 

Gefällt mir · Antworten · Gestern um 22:00 · Bearbeitet 

 
Oliver Opitz Die Sache ist doch das sich sehr vieles geändert hat. Menschlich sowie Gesellschaftlich. Grob 

vergleichen könnte man es vielleicht mit einem Strukturwandel, ähnlich wie damals als die Zechen und 

Stahlwerke dicht gemacht haben. Früher hast du auf der Strasse oder Bolzplatz Fußballspielen gelernt 

Heute auf der Playstation. Früher gab es ein Begrüßung und eine Verabschiedung Heute des Öfteren 

Theater. Das gesamte Benehmen hat sich geändert und auch die Hemmschwelle zur Gewalt ist 

mittlerweile sehr niedrig geworden heisst es geht heute schneller zur Sache. Auch die Beleidigungen auf 

dem Platz und vor allem von den Zuschauern und Betreuern ist sehr Stark gestiegen.Das Freizeitverhalten 

hat sich auch geändert, viele gehen lieber ins Stadion oder schauen sich Fussball im Fernsehen als selber 

Fußball zu spielen oder sich solch ein Kreisligaspiel anzusehen wo eh nur "Ausländer" spielen und 

dauernd Theater ist. Ich komme mehr aus dem Freizeitfußball (ASV RHEIN-RUHR und Freizeitliga) und 

da hat es sich bereits vor 20 jahren abgezeichnet was passieren wird. Alle haben gelacht und mich für Blöd 

gehalten. Aber es ist genauso passiert. Mannschaften werden immer weniger, Gewalt immer mehr, 

Einstellung immer schlechter, Respekt und Anstand sind Begriffe die man nicht kennt. Bin schon lange 

(vielleicht schon zu lange) dran wieder eine Funktionierende Freizeitliga zu machen. Zum einen gibt es 

kaum noch Freizeitmannschaften in Gelsenkirchen zum zweiten fehlt die Einstellung der Leute. Viele 

Spiele werden abgesagt weil keine Leute kommen. Vielleicht sollte man die Vereine mehr in die 

Verantwortung nehmen auch was die Organisation und oder Strafen angeht. 

Gefällt mir · Antworten · 4 Std. · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Cool Oliver Opitz Deine Ansichten decken sich vielfach mit meinen - ich würde Dich 

gerne einmal treffen ... wie wäre es, wenn Du auch am Freitag, den 16. Sept zum Haus Steinfurt ab 19:00 

Uhr in Rotthausen kämst. Der Gelsenkirchenmarathon feiert dann den 3. Geburtstag... wir sprechen über 

die Durchführung des Sports im Allgemeinen... Fußballer und Leichtathleten sind dabei... Vielleicht 

kennst Du noch SF Bulmke aus der ASV-Zeit mit Großmarkt und Viktoria Resse, dem FC Luthenburg 

etc... 

 

Zuwanderungen in das 
arme Gelsenkirchen 

 
http://www.zeit.de/2016/31/gelsenkirchen-zuwanderer-rumaenien-bulgarien-sozialbetrug  

https://www.facebook.com/dennis.kubi.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1139960702716622&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1139968056049220&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/oliver.opitz.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1138071729572186/?comment_id=1140758282636864&notif_t=group_comment&notif_id=1472055503708788
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/oliver.opitz.7?hc_location=ufi
http://www.zeit.de/2016/31/gelsenkirchen-zuwanderer-rumaenien-bulgarien-sozialbetrug
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Zunehmend ist die Welt voller Hass – facebooksplitter   

 

http://www.pi-news.net/2016/06/muslime-auf-dem-weg-in-den-untergang/  
 

   
Facebooksplitter:    

Muslime auf dem Weg in den Untergang 

                  

 

 
Beatrix von Storch 
11 Std. ·  
Nur für die, bei denen zwischen den Ohren kein Durchzug herrscht:  
Interaktive Karte mit den "Einzelfällen"- jeweils mit Link auf eine dazugehörende 
Presse- oder Polizeimeldung. Stammt von dieser facebookseite:  
https://www.facebook.com/1289544721071903/photos/a.1364490590243982.1073
741830.1289544721071903/1370849752941399/?type=3 
... Mehr anzeigen 
 

http://www.pi-news.net/2016/06/muslime-auf-dem-weg-in-den-untergang/
http://www.pi-news.net/2016/06/muslime-auf-dem-weg-in-den-untergang/
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/?fref=nf
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/posts/1184046884970088
https://www.facebook.com/1289544721071903/photos/a.1364490590243982.1073741830.1289544721071903/1370849752941399/?type=3
https://www.facebook.com/1289544721071903/photos/a.1364490590243982.1073741830.1289544721071903/1370849752941399/?type=3
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/posts/1184046884970088
https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1_rNT3k2ZXB-f9z-2nSFMIBQKXCs
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Einzelfall-Map 
Dies ist nur ein Bruchteil der Migranten-/Flüchtlingskriminalität 2016 
https://www.facebook.com/XY-Einzelfall-1289544721071903 
https://twitter.com/XYEinzelfall This is only a fraction of migrant/refugee  
crime cases in 2016 
google.com    

 

 Beatrix von Storch 
11 Std. ·  

 

https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2Fmaps%2Fd%2Fviewer%3Fmid%3D1_rNT3k2ZXB-f9z-2nSFMIBQKXCs&h=5AQGyqlHe&enc=AZMKbKCm50Ef88dZ1JndBTDpjS3p4uRa2feTO54VpAHdsyCdCIf9MfjO4FvOsuNlcMNiQrG_fk-tTyBeKiFOQ2v9CvzY21wwMjPcyLsfP_HICcDyWsofQywDOSaZEXNmYxlX8ypkPi81FZYI2C4dvHhLXG4qcKtny7oTYF0OrP_PIzcZDKD2hkfUHU3lhjU4L8r3GjM2ebCoIROfedmRQGgA&s=1
https://www.facebook.com/XY-Einzelfall-1289544721071903
https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftwitter.com%2FXYEinzelfall&h=IAQGO4qIM&enc=AZOuErsc9iomtQuI58FhXuhZfguoFT7l3HHQRm2mS-6yV_5yKgTJaU3VwN1xHufpI1fxFfQEFLhHTBArcNE88offlHGfK_GEgLU9vjSsZ_jBugDUBl5PfrUuIbztRy8gUKi2u6xB4tPPdYvpstk3Pyq1TPZJZVfIN3PDX88YNBTyo67rIszXMn1nfGefxHpL4-V-wmUrkuRATZGKaIRul0DB&s=1
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/
https://www.facebook.com/uwe.sechtem/posts/1100154460071442
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3
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Beatrix von Storch 
16 Std. ·  
Warum gibt es keine Massenaufstände der Muslime? Warum gehen sie  
nicht zu Millionen auf die Straße und skandieren "NICHT IN UNSEREM  
NAMEN! NICHT IM NAMEN UNSERER RELIGION!" ? Warum gehen sie  
bei uns nur auf die Straße, um den türkischen Despoten zu huldigen? 
             ! 
 
Formularbeginn 
Formularende 
Formularbeginn 
Formularende 

 

  
Sieghard 
 
Manche erkennen wohl schon was Sache werden soll in unserer Republik...  

https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/?fref=nf
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3
https://www.facebook.com/hashtag/aufwachen?source=feed_text&story_id=1100154460071442
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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wie Frau Storch!  Es ist alles ziemlich merkwürdig, auch wie sich 
Gelsenkirchens Oberbürgermeister verhält, ist sehr, sehr vertrauens-
erweckend... fragt sich nur für wen! Man könnte meinen, wenn Sozis  
Erdog   z  Kr  z  kri     : „K i  W  d r, si d do    tli    F mili   
verschwägert und dann gibt es kein Zurück mehr von diesem Schritt...  
Gut, dass Manchem damals in den 70er und 80er Jahren noch rechtzeitig  
ein Licht aufgegangen war, als sie ebenfalls vor dem Schritt der Ehe mit  
einer/m Islamgläubigen standen ... Allen abendländischen Europäern alles  
Gute weiterhin, im Vertrauen darauf, dass das Gemetzel ein Trugschluss  
sein wird, aber bedenke dabei...   
 
Ganz Europa ist in diese Falle getappt, die mit den unzähligen trojanischen 
Pferden (dauerschwangere Frauen der Moslems) aufgerüstet wurde. Durch  
das verschwägert sein macht auch kein Muslim oder angeheiratete/r  
E ropä r/i  m  r d   M  d    ,  m     d s U r   t  i z   is  …  
Würden sie es tun liefen sie Gefahr auch den Zorn der Islamisten auf sich  
z  zi    …   
 
Dieser Artikel macht jedoch Mut ... 
 http://www.pi-news.net/2016/06/muslime-auf-dem-weg-in-den-untergang/ 

 

Weitere Dokumentation über den Wandel des Zeitgeistes 
 

Formularbeginn 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

KommentierenTeilen 

3Du und 2 weitere Personen 

Kommentare 

 
Formularende 

Martin Koch Weil die Umerziehung den Geist aufgegeben hat und nur noch solche hingebungsvollen Idioten 

produziert. Ohje. wo bleibt der klare Verstand. 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 10 Std.    

 

 

Beatrix von Storch 

Seite gefällt dir · 16 Std. · Bearbeitet ·  

  

Warum gibt es keine Massenaufstände der Muslime? Warum gehen sie nicht zu Millionen auf die Straße und 

skandieren "NICHT IN UNSEREM NAMEN! NICHT IM NAMEN UNSERER RELIGION!" ? Warum gehen sie bei 

uns nur auf die Straße, um den türkischen Despoten zu huldigen? #Aufwachen! 

 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

KommentierenTeilen 

http://www.pi-news.net/2016/06/muslime-auf-dem-weg-in-den-untergang/
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?fref=ts
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?fref=ts
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?fref=ts
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1100154460071442&av=100001664799607
https://www.facebook.com/martin.koch.56614?fref=ufi
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?fref=ts
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?fref=ts
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1100193380067550
https://www.facebook.com/uwe.sechtem/posts/1100154460071442?comment_id=1100193380067550&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&permPage=1
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/hashtag/aufwachen
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
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Top-Kommentare 

2536Peter Tetschlag und 2535 weitere Personen 

312 Kommentare 

1676 Mal geteilt 

Kommentare 

 
Andreas Jensen Lichterketten und andere Kundgebungen gäbe es, wenn ein Christ in eine Moschee eindringen würde, 

um dort einem Moslem den Kopf abzuschneiden. Hierzu besitzt jedoch die Religion des Friedens die Exklusivrechte, 

festgeschrieben in der „Zentralen Dienstvorschrift“ dieser Glaubensangehörigen. 

Gefällt mir · Antworten · 261 · 15 Std. · Bearbeitet 

 

38 Antworten · 10 Min 

 

 
                    Das ist Japan. 

Sei schlau, sei wie Japan! 

-Japan ist die einzige Nation, die Muslimen keine Staatsbürgerschaft gibt....Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 165 · 14 Std. 

 

33 Antworten · 15 Min 

 

 
Jonas Neumann Hat aber sicher üüüüüüberhaupt nichts mit dem Islam zu zun^^ 

AFD, wenn nicht jetzt wann dann! � 

Gefällt mir · Antworten · 212 · 16 Std. 

 

45 Antworten · 5 Min 

 

 
Silvia Gahlert Mit der Tat und dem Desinteresse aller Muslime zeigen sie uns, wieviel sie sich um unsere Werte 

scheren...Das Morgenland passt nicht INS Abendland... 

Gefällt mir · Antworten · 86 · 15 Std. 

 

33 Antworten · 1 Std 

 

 
Udo Schmitt Es ist alles so zum kotzen! Warum fängt man nicht diese potentiellen Gefährder weg und sperrt sie ins 

Loch??? Wegen der Menschenrechte? Islamisten sollten nicht von Menschenrechten profitieren dürfen, denn sie 

gestehen anderen Menschen auch nicht das Recht auf Unversehrtheit und ein freies Leben zu! ��� 

Gefällt mir · Antworten · 38 · 15 Std. 

 

7 Antworten · 23 Min 

 

Gefällt mir · Antworten · 37 · 14 Std. · Bearbeitet 

 

3 Antworten 

 

6 von 312 

https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1184701434904633&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1184701434904633
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009810976682&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184712384903538
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184712384903538&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/ichbinderB?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184756914899085
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184756914899085&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005088944943&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184707078237402
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184707078237402&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004638377790&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184723441569099
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184723441569099&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/udo.schmitt.77?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184744674900309
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184744674900309&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184753354899441
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184753354899441&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
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Weitere Kommentare anzeigen    

 

 

Beatrix von Storch 

Seite gefällt dir · 16 Std. · Bearbeitet ·  

  

Warum gibt es keine Massenaufstände der Muslime? Warum gehen sie nicht zu Millionen auf die Straße und 

skandieren "NICHT IN UNSEREM NAMEN! NICHT IM NAMEN UNSERER RELIGION!" ? Warum gehen sie bei 

uns nur auf die Straße, um den türkischen Despoten zu huldigen? #Aufwachen! 

 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

KommentierenTeilen 

Top-Kommentare 

2542Peter Tetschlag und 2541 weitere Personen 

314 Kommentare 

1693 Mal geteilt 

Kommentare 

 
Andreas Jensen Lichterketten und andere Kundgebungen gäbe es, wenn ein Christ in eine Moschee eindringen würde, 

um dort einem Moslem den Kopf abzuschneiden. Hierzu besitzt jedoch die Religion des Friedens die Exklusivrechte, 

festgeschrieben in der „Zentralen Dienstvorschrift“ dieser Glaubensangehörigen. 

Gefällt mir · Antworten · 261 · 16 Std. · Bearbeitet 

 

38 Antworten · 22 Min 

 

 
                    Das ist Japan. 

Sei schlau, sei wie Japan! 

-Japan ist die einzige Nation, die Muslimen keine Staatsbürgerschaft gibt....Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 165 · 15 Std. 

 

35 Antworten · 4 Min 

 

 
Jonas Neumann Hat aber sicher üüüüüüberhaupt nichts mit dem Islam zu zun^^ 

AFD, wenn nicht jetzt wann dann! � 

Gefällt mir · Antworten · 212 · 16 Std. 

 

45 Antworten · 16 Min 

 

 
Silvia Gahlert Mit der Tat und dem Desinteresse aller Muslime zeigen sie uns, wieviel sie sich um unsere Werte 

scheren...Das Morgenland passt nicht INS Abendland... 

Gefällt mir · Antworten · 86 · 15 Std. 

 

33 Antworten · 1 Std 

 

 

https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&permPage=1
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/hashtag/aufwachen
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1184701434904633&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1184701434904633
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009810976682&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184712384903538
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184712384903538&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/ichbinderB?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184756914899085
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184756914899085&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005088944943&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184707078237402
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184707078237402&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004638377790&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184723441569099
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184723441569099&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
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Udo Schmitt Es ist alles so zum kotzen! Warum fängt man nicht diese potentiellen Gefährder weg und sperrt sie ins 

Loch??? Wegen der Menschenrechte? Islamisten sollten nicht von Menschenrechten profitieren dürfen, denn sie 

gestehen anderen Menschen auch nicht das Recht auf Unversehrtheit und ein freies Leben zu! ��� 

Gefällt mir · Antworten · 38 · 15 Std. 

 

7 Antworten · 34 Min 

 

 

コンラッド ジョセフ Wenn ein Staat dir per Gesetz verbieten kann Witze über den Islam zu machen, 

oder den Islam zu kritisieren, nennt man das einen islamischen Gottesstaat ! 

... oder Deutschland ! ... 

Gefällt mir · Antworten · 37 · 15 Std. · Bearbeitet 

 

3 Antworten 

 

 
Joachim Bruno Fichte "Einem Priester wurde in einer französischen Kirche die Kehle durchgeschnitten. Vorher 

wurden er, einige Ordensschwestern und Gläubige als Geiseln genommen.  

In einer französischen Kirche.  

In Frankreich. ...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 31 · 13 Std. 

 

2 Antworten · 2 Std. 

 

 
Günter Winkel Ich hoffe dass der Terror bald ein Ende hat, leider kann ich das selbst nicht glauben. Sondern eher es 

wird schlimmer. Ich dachte auch in den Dörfern und Kleinstädten wäre man sicherer, leider wie das Beispiel im 

Frankreich zeigt ist es nicht der Fall. 

Gefällt mir · Antworten · 25 · 15 Std. · Bearbeitet 

 

7 Antworten · 8 Std. 

 

 
Christian Braun Das ist doppelte Moral. Ich sehe genug Muslime, die auf Nachrichtenseiten den IS verteidigen und 

von einer Verschwörung gegen die Muslime reden. 

Gefällt mir · Antworten · 19 · 15 Std. 

 

4 Antworten · 1 Std 

 

 
Valentin Kronhoff Durch diesen Anschlag hat der Terror eine weitere, neue und schreckliche Dimension erreicht. Der 

Angriff auf unsere christliche Kultur hat begonnen. Der französische Präsident spricht von Krieg! Bei uns wird immer 

noch verharmlost, gelogen, verbogen, b...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 14 · 14 Std. · Bearbeitet 

 

2 Antworten · 12 Min 

 

https://www.facebook.com/udo.schmitt.77?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184744674900309
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184744674900309&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/joseph.conrads.1?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184753354899441
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184753354899441&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/jo.fichtel?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184792391562204
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184792391562204&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004874205335&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184721778235932
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184721778235932&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/christian.braun.980?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184735648234545
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184735648234545&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/valentin.kronhoff?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184774774897299
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184774774897299&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
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Ibrahim Konstanti Ein Pastor hat mal was ganz zutreffendes gesagt, wir versuchen Zeit Jahren alles was gut für uns 

war weg gedrenkt.  

Die Kirchen zu Discotheken verwandelt, die Kreuze von Klassen Zimmern entfernt.  

Den christlichen Religion als Rückständig gesehen. Die ...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 12 · 14 Std. 

 
Doris Seifert Sehr traurig, wer so etwas macht ist kein Mensch, sondern ein Monster! Das einzig Gute, dass die 

französische Polizei so beherzt durchgegriffen hat! Ich denke bei uns lernen die das auch noch, aber im Moment sind 

wir noch in der "traumatisiert" Phase! 

Gefällt mir · Antworten · 26 · 15 Std. 

 
Torsten Herrmann Muslimische Menschen habe generell eine Abneigung/Haß gegen andersgläubige Menschen. Auch 

wenn es immer heißt, der Islam ist friedlich oder viele Türken und Albaner versichern, das Religion sie nicht 

interessiert. In ihrem Herzen herrscht aber Haß! Ein...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 8 · 12 Std. · Bearbeitet 

 

5 Antworten · 1 Std 

 

 
Frank Jerome Warum wird der Islam nicht einfach verboten und Merkel in die Wüste geschickt? Alles andere , die 

gesamte Diskutiererei bringt eh nix! 

Gefällt mir · Antworten · 13 · 15 Std. 

 

5 Antworten · 6 Std. 

 

 
Juergen Sattur aus dem selben grund wieso imame die hass predigen auch nicht aus deren moscheen geworfen werden. 

gewalt gegen christen wird toleriert und inoffiziell hinter vorgehaltener hand begrüßt! ich hoffe sehr das sie und ihre 

kollegen alsbald nach der machtübe...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 8 · 15 Std. 

 

1 Antwort 

 

 
Karl Kleber Warum es keinen Massenaufstand gibt? Jo mei, von den gläubigen Moslems? Aber das ist doch alles in 

ihrem Sinne! Tötet die Ungläubigen! So steht es geschrieben. Sure 2, 191 Und tötet sie, wo immer ihr auf sie trefft. 

Gefällt mir · Antworten · 8 · 14 Std. 

 
Stefan Gerdes Weil wir die hier nicht brauchen. Zurück in die Wüste mit denen. ALLE. 

Gefällt mir · Antworten · 26 · 16 Std. 

 
Oliver Ulmer Deshalb jetzt AfD wählen! Die letzte Hoffnung für unser grün-rot-verseuchtes Vaterland! Ja! Grün-rot-

verseucht! Weil die grün-rote Ideologie und der Selbsthass dieser Gesinnung wie eine Seuche über unserem Land 

luegt! 

Gefällt mir · Antworten · 8 · 14 Std. 
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9 Antworten · 1 Std 

 

 
Konni Wegner Ja genau alle ausländer raus ...upss hatten wir das nicht schonmal und am ende wollte keiner 

mitgemacht haben ??!! Mir wird es auch übel wenn ich nachrichten schaue aber ich habe richtig angst vor der braunen 

brühe die hier im moment kocht 

Gefällt mir · Antworten · 6 · 14 Std. 

 

6 Antworten · 1 Std 

 

 
Jörg Ho Kein Aufschrei der Muslime, wenn Terroranschläge im Namen des Islam begangen werden! Das bedeutet 

entweder Gleichgültigkeit oder Zustimmung. Demonstrieren können sie ja, wenn Erdogan ruft. 

Gefällt mir · Antworten · 3 · 12 Std. 

 

2 Antworten · 32 Min 

 

 
Christian Schuetz Weil Muslime genau wissen, wie ihre "Glaubensbrüder" ticken. Sie sehen lieber zu, wie 

"Ungläubige" getötet und geschlachtet werden, als dass sie sich selbst in die Schusslinie stellen. Nach aussen geben sie 

sich als die Schockierten "...hat mit Islam n...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 4 · 14 Std. 

 

3 Antworten · 9 Std. 

 

 
Yagmur Koc Ganz genau, alle Muslime sind Türken und der Islam ist auch keine Religion sondern ein Land... da 

haben Sie vollkommen recht. 

Selbstverständlich sind dann auch alle Christen Deutsche....Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 8 Std. 

 

1 Antwort 

 

 
Josip Stefanac Frau Storch wieso gehen Sie nicht auf die Straße und protestieren gegen das Konzentrationslager auf 

Guantanamo? Da werden Menschen rechtswidrig festgehalten und gefoltert! Wo ist Frau Storch? Mehr als scheiße 

labern kann die alte nicht! 

Gefällt mir · Antworten · 4 · 13 Std. 

 

15 Antworten · 3 Min 

 

 
Otmar Seifert Weil die Deutschen Kardinäle sagen: 

Halt Ihm die Zweite Kehle hin. 

Das sind arme hilfesuchende....Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 10 · 16 Std. 
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11 Antworten · 9 Std. 

 

 
Andreas Grav Warum sollten die das... jeder mit ein wenig Restverstand weiß das die meisten aller Muslime so 

normal sind wie wir. Deutsche sind ja auch nicht für die paar Nazis im Land verantwortlich. 

Gefällt mir · Antworten · 2 · 14 Std. 

 

1 Antwort 

 

 
Norbert Staniszewski Beatrix du hast so recht!! Es zeigt uns wie blind die Gutmenschen ihre eigenen Metzger ( Islam 

) in Scharen zulaufen bzw. indirekt unterstützten !!Toleranz die Grenzen 

des ertragbaren weit überschreiten!!! 

Was für ein Realitätsverlust !!...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 11 Std. · Bearbeitet 

 
Josip Stefanac Bitte um eine Antwort von Frau Storch! Die Frage war ganz einfach! Wahrscheinlich kann sie auf 

meine frage nicht antworten. Außer Hetze zu betreiben kann die Frau Storch nichts. Wo sind sie? Sogar die Vereinten 

Nationen sagen es sei ein Verbrechen. Aber von ihnen hört man nichts! 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 13 Std. 

 

1 Antwort 

 

 
Mario Herde Leute: habt ihr es immer noch nicht verstanden.! 

Dein Gott, ist mein Gott und mein Gott ist dein Gott! 

Nur weil es eine andere Sprache ist, ist es doch das gleiche, an das was wir glauben. Schiebt nicht die Schuld den 

Gläubigen in die Schuhe. Sucht lie...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 2 · 13 Std. 

 

6 Antworten · 32 Min 

 

 
Yvette Thiede den is kann nur eine gruppe erfolgreich bekämpfen. die amis und die russen schaffen es nicht. sie 

erreichen nur das alle fliehen. theoretisch könnten aber die muslime die sagen allah ist frieden mit hilfe allahs den 

frieden wieder herstellen oder ? 

Gefällt mir · Antworten · 13 Std. 

 
Yu She Lesen Sie einmal die Hadith"Mohammad Lehre" , dann verstehen Sie , daß Alles nicht mit dem Islam zutun. 

Er hat seinen Kriegern verbietet : Frauen, Kinder, Verletzte, ..... und Priestern zu töten. Dazu auch keine Tiere töten, 

keine unnötige Tötung üben,...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 4 · 16 Std. 

 

27 Antworten · 8 Std. 
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Martin Löhrhoff Ganz ehrlich? Wir Deutschen und Europäer sind an der jetzigen Situation zum Teil mitschuld. In der 

Mehrzahl der Moscheen wird seit 20 Jahren Hass gepredigt aus dem Ausland finanziert, vorallem aus Arabien und der 

Türkei. Keine Toleranz gegenüber den In...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 12 Std. 

 

1 Antwort 

 

 
Stefanie Teig Frau von Storch, wo bleibt Ihr Hetzpost bezüglich des Rentners, der heute in Berlin einen Arzt 

erschossen hat?? 

Ach ne, interessiert ja keinen. War ja ein Urdeutscher Täter. Der darf das ja. Weshalb also drüber aufregen.... 

Sie und Ihre Truppe gehören aus diesem Land gejagt. Sie motzen über Erdogan?? Wo bitte sind Sie denn besser??? 

Gefällt mir · Antworten · 15 · 16 Std. 

 

110 Antworten · 6 Std. 

 

 
Uwe Zalien Die Irre Gewalt wird in unseren schönes Europa immer mehr und mit voller Absicht importiert, wer genau 

alles hinter diesen hinterhältigen Plan steckt kann ich leider nicht sagen.... Wer aber schuld daran ist das keine Frau 

mehr ohne Angst auf die Straß...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 2 · 13 Std. 

 
ئ أت  Oh Gott, wenn ich hier die Kommentare lese bringt mich echt zur Fassungslosigkeit. Wie kann man denn زآمآر ك

das eigene Volk so verblöden? Wie kann man als normal denkender sowas wie die AfD für gut heißen!!! Sowas kann 

ich nicht verstehen. Leute wacht bitte m...Mehr anzeigen 

Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 

 

2 Antworten · 33 Min 

 

 
Denver York Die Frage stell ich mir schon ewig, etliche Vereine die alle den friedlichen Islam propagieren wo seid 

ihr? Ihr könnt Euch so herrlich hinter dem Vereinsgesetz, der Religionsfreiheit und dem heuchlerischen Bundestag 

verstecken! 

Gefällt mir · Antworten · 13 Std. 

 
Fabio Proto Ihr seid doch krank. Alle über einen Kamm scheren. Es gibt Ausländer, die zahlen im Jahr mehr Steuern 

als Ihr verdient. Aber gut, selbst nichts auf die Reihe bekommen und schimpfen geht schnell. Achso, ich bin 

Deutscher, falls hier jemand jetzt mit Beleidigungen kommt � 

Gefällt mir · Antworten · 2 · 12 Std. 

 

4 Antworten · 3 Std. 

 

 
Michaela Hoff Man sollte in Europa jetzt endlich Konsequenzen ziehen. Schutzzonen in Syrien, Libyen (von hier aus 

können auch Nordafrikaner in ihr Land zurück gehen) und Afghanistan einrichten und die Muslime alle ausfliegen. 

Man hat uns den Krieg erklärt und wir füttern sie noch durch - Nein, das darf nicht sein. 

Gefällt mir · Antworten · 14 Std. 
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2 Antworten · 2 Std. 

 

 
Birtukan Hussien Um einen wehrlosen 86 jährigen Priester in seiner eigenen Kirche die Kehle durchzuschneiden zeugt 

von einer totalen Verrohung. Und dagegen nicht zu protestieren ebenfalls. 

Gefällt mir · Antworten · 19 · 15 Std. · Bearbeitet 

 

6 Antworten · 11 Std. 

 

 
Eric Hanson de Breker Mit dieser Tat sehen wir eine neue Entwicklung : Man zeigt uns deutlich : "Wir gehen auch in 

eure Gotteshäuser"! Man stelle sich einmal vor als "Ungläubiger" eine Moschee zu betreten und dabei zu vergessen 

die Schuhe auszuziehen . . . ein Schelm, wer böses nun denkt. 

Gefällt mir · Antworten · 35 Min 

 
Marina Buck Zwar keine Massenaufstände, doch viele Proteste gegen diese Untaten sind seitens der Muslime endlich 

wahrnehmbar. Sie fürchten ja auch eine Pogromstimmung. 

Gefällt mir · Antworten · 6 · 16 Std. 

 

5 Antworten 

 

 
Alfons Bittorf Da sollten sich mal geistliche Kirchenverteter in unserem Land Gedanken machen, wie sie noch einen 

klaren KOPF BEHALTEN können (!) bei so viel Nächstenliebe! 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 14 Std. · Bearbeitet 

 

3 Antworten 

 

 
Alexander Paulus Der 84-jährige Pfarrer wurde in der Kirche korankonform geköpft (Sure 8,12 und 47,4), eine zweite 

Geisel wurde sehr schwer verletzt (Quelle: pi-news). Wenn dem so ist gibt es keinen Grund für einen Massenaufstand. 

Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Uwe Hahn Wo bleibt der Aufstand der „anständigen“ Muslime hier in Deutschland, wo sind die Lichterketten? 

Fehlanzeige! Schlimmer noch am Wochenende huldigen sie ihren Despoten vom Bosporus, der sein Land in eine 

islamistische Republik überführen wird! 

Gefällt mir · Antworten · 12 Std. 

 
Peter Hild ARD-Lügenmedium berichtet vom "Erstechen", auf N24 wird klar gesagt, daß dem Priester die Kehle 

durchgeschnitten wurde! 

ARD und ZDF - die werden wohl nie mehr objektiv berichten... 

(Hilde Kreuzer) 

Gefällt mir · Antworten · 1 Std 
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Cathy Berger die Politiker wollen, können und werden die Bürger nicht schützen, ich sehe nur noch die eine Lösung, 

dass sich alle bewaffnen!..oder wer will in der Kirche zusehen wie alte Priester und Nonnen vor dem Altar geschächtet 

werden!..oder Jugendliche bei MCDonalds abgeschossen!..wäre nur ein Passant oder Kirchgänger bewaffnet 

gewesen,wäre es vielleicht nicht so schlimm ausgegangen!! 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 11 Std. 

 

1 Antwort 

 

 
Günter Günni Warum wohl nicht .... die leben doch in ihrer eigenen Welt hier, mit den Vorhaben, irgendwann alles 

hier zu übernehmen, und wenn es Geld vom Amt gibt, sind es die ersten die es wissen....... :p 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 13 Std. 

 
Marco Oberle Fräulein k aus vom Raumschiff enterpreis wie die hj.. Blind bis zum totalen Untergang mein Beileid an 

dich! Herdentiere wie du fressen scheisse und freuen sich! Wie kann man nur mit solcher Vehemenz für die eigene 

Benachteiligung eintreten? 

Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 

 
Rainer Leipold Genau diese frage hatte ich hier schon öfters auch gestellt .Wieso sollen sie für UNGLÄUBIGE auf 

die Straße gehen.Weil wir ihrer ansicht nach das verdient haben.Friedliche Religion?Da sollten sie mal in die schule 

der Buddisten gehen und zuhören was da Gepretigt wird LIEBE und kein HASS 

Gefällt mir · Antworten · 2 · 15 Std. 

 
Herzogin Beatrice Schwerin von Krosigk Wieso gehst Du, Beatrix, nicht auf die Straße und organisierst einen 

Massenaufstand, wenn Flüchtingsunterkünfte brennen? Wenn Du Dich doch angeblich so für Menschen einsetzt, 

wieso an der Stelle kein "Nicht in meinem Namen"? Sind Dir Straftaten Deiner Landsleute egal? 

Gefällt mir · Antworten · 9 Std. · Bearbeitet 

 

3 Antworten · 1 Std 

 

 
Michael Weißauer Terrorwochen bei OBI, Äxte und Kettensägen zum halben Preis. Aber nur bis September 2017...... 

Gefällt mir · Antworten · 27 · 16 Std. 

 

4 Antworten 

 

 
Manfred Jung Das der arme Mann so etwas erleben musste - Die Täter sind nicht religiöser Art. Sie missbrauchen 

höchstens eine Religion um sich als Sadisten auszuleben.  

Hatten wir im dritten Reich auch. - 

Gefällt mir · Antworten · 12 Std. 

 

2 Antworten · 3 Std. 

 

 
Tom Zeug ... da muss ein gestandener Mann 84 Jahre alt werden um so barbarisch und feige getötet zu werden .... 

Einfach nur traurig .... 

https://www.facebook.com/cathy.berger.777?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184901664884610
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184901664884610&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006824745126&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184818708226239
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184818708226239&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008191050024&fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184961344878642&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/rainer.leipold?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184756518232458
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184756518232458&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/Herzogin-Beatrice-Schwerin-von-Krosigk-620524264773847/?rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184964431545000&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/michael.weissauer?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1184706974904079
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184706974904079&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/manfred.jung.969?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&comment_id=1184843484890428&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/BeatrixVonStorch/photos/a.555550651153051.1073741828.549796328395150/1184701434904633/?type=3&theater
https://www.facebook.com/tom.zeug.9?fref=ufi&rc=p
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Von links stehend: Norbert Baumeister, Rudolf Koppers, Heini Marek, Gerd Lukaschick,  
Ede Adamzik, Hannes Felgner, Trainer Helmut Naschinski. Unten von links: Friedhelm 
Bopp, Herbert Hanslik, Sieghard Tinibel, Dieter Klask, Manni Klimmek...  
 

11 Mann – Magic Eleven 
 
 

 
Sieghard Tinibel erklärt den Mythos im Fußballspiel an Hand seiner  
Erlebnissen, als er zum ersten Mal so etwas Ähnliches wie ein  
Erfolgserlebnis beim Fußballspiel verspürte, und drei Monate später bei  
einem Blinddarmdurchbruch, (drei Tage im Koma nach OP) am Tiefpunkt  
seiner Gesundheit angelangt war.  
So eng liegen im Fußballsport, wie auch im normalen Leben, die glücklichen 
und tragischen Momente beieinander. Ein Foto vom Erfolg mit  
der zweiten Mannschaft von TuS Rotthausen, aus einer Zeit in der der 
Zusammenhalt ungleich mehr Bedeutung hatte als heute, denn es gab  
nur 11 Mann. Ganz besonders schlecht wirkte sich das aus, wenn man in  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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den ersten Minuten direkt eins vom gegnerischen Verteidiger verschrieben 
bekam und man mit Schmerzen das Ende des Spiels herbei sehnte, sich  
aber auch so lange wie es auszuhalten war, dem Team in den 90 Minuten  
mithalf möglichst erfolgreich zu bestehen. Dieser Mythos des  
Zusammenhalts prägte wohl das Fußballspiel, dem der Geist von Bern,  
beim Erringen der Weltmeisterschaft, über lange Zeit als Vorbild galt.  
 
 
damals gab es nur 11 Mann - wenn sich jemand verletzte, wurde  
mit 10 Leuten weitergespielt. "Angeschlagene" Stürmer hielten sich, als 
Anspielpunkt vor der Mittellinie auf... um wenigstens den Ball weiterzuleiten  
und einen Gegner zu binden.... denn manchmal gab es aber auch eine 
Wunderheilung und der "Angeschlagene" machte sein Tor... 
 
Sieghard Tinibel Zur Erklärung für Fußballer der jetzigen Sportgeneration – 
"Elf Freunde müsst Ihr sein, um Siege zu erringen!" Diese Fußballweisheit  
hat Sepp Herberger in die Welt gesetzt. Wenn Ihr heutigen Fußballer des  
neuen Jahrtausends Euch mit diesem Satz befasst, dann habt Ihr sicher  
auch schon festgestellt, dass trotz des großen Fußballzirkus der heute  
den Sport begleitet, zumindest bei den Amateuren, diese Feststellung des 
Deutschen Weltmeistertrainers von 1954, Sepp Herberger, immer noch Ihre 
Gültigkeit hat. Man kann sich drehen und wenden wie man will, wenn die  
Saison zu Ende gespielt ist, bleiben immer nur die ELF Mann übrig, die die 
Mannschaft als Säulen durch die ganze Saison getragen haben. So ist es  
auch bei unserem großen Nachbarn, dem FC Schalke 04. Der Verschleiß  
in dem "Haifischbecken Bundesliga" ist zwar ungleich höher, aber an den 
Zahlen der Einsätze der einzelnen Spieler, kann man genau die  
"ELF Freunde" erkennen. Denn es gibt nun einmal nur ELF Positionen  
in einem Fußballteam. Wenn auch die Rückennummer bis 60 oder gar  
höher geht - wird das Team immer nur daran gemessen, und alle Trainer  
suchen sich aus, welche Einzelpersonen die ELF Freunde bei dieser  
Vielzahl von Spielern sein könnten. Das ist im Grunde das ganze Geheimnis  
des Fußballs - Das war schon immer so, und so wird es auch in den 
Grundzügen immer bleiben... auch wenn Leute wie der "Neun-Mann- 
Zwanziger", als DFB Präsident, es schon mal versuchten, die magische  
ELF   s i   d r z  dividi r  . Es g  t  i  t. Di s  „ELF M NN° bl ib    
das Gerüst des Teams, über eine ganze Saison oder gar länger. Beobachtet  
es einmal in der gesamten Saison, denn auch n u r diese ELF hat richtig  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Spaß daran, miteinander Fußball zu spielen und kommt auch immer 
geschlossen zum Training.  
 
Im Kreise dieser ELF Freunde, würde auch niemals jemand versuchen,  
eine fadenscheinige Ausrede für sein letztes Fehlen beim letzten 
Regentrainingstag anzubringen. Sie kommen immer zusammen, weil sie  
sich mögen und weil sie Freunde sind, und weil sie sich nicht auseinander 
dividieren lassen - auch nicht von dem stärksten und verständnisvollsten 
Trainer der Welt. Eher wird dafür gesorgt, dass der Trainer abgesägt wird,  
wenn er ohne plausiblen Grund gegen diese "Magic-Eleven" angehen will,  
nur um seinen Kopf durchzusetzen. Das versteht aber nur derjenige, der  
auch ein wirklich teamfähiger Vollblutfußballer ist. So kann ich Euch für  
die kommende Saison nur empfehlen:  
"Orientiert Euch an den Werten, die der Fußball selbst verlangt, und über  
die Jahre geboren und weiter entwickelt hat. Das nur mal so am Rande,  
weil ich immer noch sauer bin, dass man abgestiegen ist, und dass so viele 
Leute Jahr für Jahr immer wieder aufs Neue den Verein wechseln, und dabei  
gar nicht merken, wie schnell sie ihre "sportliche Heimat" verlieren, und 
zumindest in den niedrigen Spielklassen, ständig auf der Suche nach dem 
neuen Fußballglück sein werden.  
 
Ein Vereinswechsel hat es meist nicht gebracht, denn es dauert bei  
Amateuren ungleich länger, bis der "neue Freund" sich den wiederholenden 
Laufweg, in den vielen unterschiedlichen Spielsituationen, mit anderen 
Verhaltensweisen des Kameraden gemerkt hat. Was mir seit Jahren auffällt  
ist, dass das sogenannte Gassenspiel heute nicht mehr richtig funktioniert.  
Wer das perfekt beherrscht, kann jede Abwehr knacken, besonders, wenn  
man schnelle und abschlussstarke Leute in die Gasse schicken kann...  
 
Allen die dies hier lesen, wünsche ich eine gute Saison. Den Vorständen  
kann ich nur anraten ehrlich zu bleiben, vor allen Dingen auch dann, wenn  
man vermeintlich das große Geld machen kann. Selten hat das Geld eines 
Einzelnen alleine, Sportvereine und Fußballmannschaften groß oder gar 
glücklich gemacht. Im Gegenteil - ein Flop, der ein großes Dilemma 
herbeigeführt hat, wird in Jahrzehnten noch Gesprächsthema sein... meist 
kommt der Verein schlecht dabei weg...    
 

Sieghard Tinibel 
30. Juli um 11:12 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/sieghard/permalink/1100455400022344/
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Parallel zu den Vorbereitungen für den kommenden Gelsenkirchenmarathon  
mit dem 2. HOMAMA, werden die Bemühungen zur Einrichtung einer 
Laufsportakademie zur REHA von Ex-Junkies und Alkoholikern durch Sport 
virtuell betrieben. Der kürzlich durchgeführte Gottesdienst zum Gedenken  
der Drogentoten Gelsenkirchens, lässt den Faden wieder aufgreifen klick 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm Video dazu in Vorbereitung  
 

 

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm
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Die Namen der Beklagenswerten werden genannt 

 
 
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069541993111284&set=pcb.1100455400022344&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069541993111284&set=pcb.1100455400022344&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069542713111212&set=pcb.1100455400022344&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069542713111212&set=pcb.1100455400022344&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069542713111212&set=pcb.1100455400022344&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069545286444288&set=pcb.1100455400022344&type=3
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Sehr geehrte Sportfreunde in Gelsenkirchen! 
 

Zur Begegnung meines Rufmordes durch die Gelsenkirchener SPD nach der Projektzerstörung  
beim Gelsenkirchenmarathon,  sende ich Ihnen eine weitere E-Mail, denn in einem weiteren  
Dilemma, das mich und meine Familie betrifft, scheint man den aufgezeigten und angezeigten  
Sachlagen von Seiten der Justiz nicht nachzukommen. Ich habe bis heute nichts davon vernommen, 
dass der ZV-Termin gestoppt wurde, weil das Objekt durch Urkundenfälschung und Überschuldung 
 der Erbberechtigten H. und B. C….. in diesen Zwangsversteigerungstermin hinein manövriert wurde.  
 
Ich teilte Ihnen schon einmal mit, dass man mich durch die ZV zwingen will, mein selbst ererbtes 
Eigentum aufzugeben, damit die Eheleute Cremer in den zweifelhaften Genuss der Früchte Ihres 
kriminellen Handelns kommen können.  
 
Ich wehrte mich aber immer dagegen, denn ich kann es nicht so locker sehen, weil ich mein  
Elternhaus in den Focus des Sports gegen Doping und Drogen –  und seit geraumer Zeit desweiteren 
 auch gegen Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus, rücken will. Meine Familie hatte immer  
allen Verfolgten im Dritten Reich Unterschlupf gewährt – und gegenüber in der Straße wurde mein 
Freund „angefüttert“ mit Drogen. 1970 war man sich der Tragweite noch nicht bewusst. 
Später sah ich als Trainer und Sachbearbeiter im Amt, etwas näher hin und so entwickelte ich durch 
weitere Erlebnisse 1985 den Sport mit dieser hehren Thematik. 
 
Seit für mich klar ist, dass Gelsenkirchen u. U. große Juden- und Christenfeinde beherbergt –  
Islamisten und Moslems – will ich diese Themen erst Recht im Vorfeld zu der kommenden  
Veranstaltung, am 23. April 2017 behandelt wissen. Dieses nicht nur im Sport, sondern auch in  
der aktiven Politik unseres Bundeslandes NRW mit Gelsenkirchen und dem gesamten Ruhrgebiet in 
vorderster Linie. Aber bitte nicht so, dass man mich wieder als Nazi betitelt, wie ab 2014, durch eine  
nach MP Kraft und OB Baranowskis hier vor Ort erzeugte Naziphobie. Das habe ich aber immer  
kund getan und ich hoffe, dass Frau Dr. Nossek alle Details der Staatsanwaltschaft und dem BGH 
weitergeleitet hat. 
 
Die Geschichte um den von mir gegründeten Marathon mit den hehren Themen, entwickelt sich 
 nun so, dass unser OB, der mich in dieser Sache auch nie wirklich unterstützte, trotz vertrauens- 
vollem, zuvorkommendem Verhalten meinerseits, ihm und den anderen Sportführungskräften 
Gelsenkirchens gegenüber, muss ich heute feststellen, dass nicht nur er alleine mein Vertrauen  
als Sportlehrer nicht verdient hat. Kurzsichtige Handlungsweise nicht nur im Sport, lassen den  
Schluss zu, dass OB-Baranowski mit einigen anderen Politikern der SPD ziemlich korrupt ist.  
Korrupt auch im Umgang mit Sport- und Immobilienriesen unserer Stadt.  
 
Dass dabei meine Veranstaltung auf der Strecke bleiben muss, so wie auch meine jüngsten  
Gedanken in Bezug auf die Einrichtung einer Laufsportakademie zur REHA von Alkoholikern und  
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EX-Junkies – nach dem Gesundheitspark nun im Volkshaus Rotthausen – ist jedem klar. Obwohl ich 
mehrere Ärzte und hochrangige Sportlehrer in diese Thematik eingebunden habe, die aber von  
Seiten der GE-Sportpolitik ignoriert wurden.  
Weitere Ausführungen bin ich gerne bereit, jedem zu geben, dem an der Sache gelegen ist. 
 Eigentlich kann das aber jede Person, die jemals mit mir gearbeitet hat. 
 
Aber zunächst zurück zur ZV –Eine Analyse der Unterschriften unter dem angezweifeltem  
Testament der verstorbenen Erblasser, die Eheleute Ha und He  Cr, bringt dies ans Tageslicht,  
denn das Testament ist gefälscht, falls überhaupt ein glaubhaftes Testament existieren sollte,  
welches den chemischen Analysen standhält.   
 
So bitte ich Sie, sehr geehrte Frau Polizeipräsidentin Gelsenkirchens, diese Mail als eine Anzeige zu 
behandeln, weil diese, mich und meine Familie in der Lebensqualität behelligende Sache, mit  
dem immer näher rückenden Termin der Zwangsversteigerung des Hauses in dem ich lebe, sehr 
deprimiert.  
Dass in Sachen der Zwangsversteigerung nicht alles mit rechten Dingen zugeht, habe ich an 
verschiedenen Stellen der Justiz unseres Landes NRW angezeigt.  
 
Ich bitte Sie daher Frau Heselhaus-Schröer, so wie Sie auch von Herrn Buschmann, dem 
Gelsenkirchener FDP – Politiker, laut Zeitungsbericht vom 1. 8. 2016 (Siehe Anhang) 
in einer Sache gebeten wurden – auch mir mitzuteilen, wie weit die Ermittlungen, in den von mir 
aufgezeigten und angezeigten Sachen gediehen sind  
 
In der Tageszeitung von heute wurden die ZV-Termine bis zum Ende des Monats August 2016 bereits 
veröffentlicht. Die mich und meine Familie behelligende Zwangsversteigerung  

beim Amtsgericht Gelsenkirchen hat das Aktenzeichen   005 K 141/15 

Zwangsversteigerung Cremer Barbara . Bitte stoppen Sie die Sache  
auch in der Presse! 
 
In Anbetracht der Entwicklung der Dinge, tut es mir leid, dass ich die  
Eheleute C jun. damals in der akuten Phase der Vernachlässigung ihrer 
Pflichten gegenüber den alten Herrschaften, nicht angezeigt habe wg. 
unterlassener Hilfeleistung – C jun. hielt sich immer im Auto gegenüber  
auf dem Parkstreifen auf, wenn ich ihn zur Hilfeleistung für seinen Vater 
herbeigerufen hatte. Er tat mir einfach nur leid wg. des zerrütteten  
Verhältnisses zu seinen Eltern, dass ich immer darauf verzichtete, und für  
ihn dann die Sachen mit dem alten Herrn regelte.  
So auch, als ich einen humanen Anwalt empfahl der die Beiden 
zusammenbringen sollte. Rückblickend kann ich mich des Eindrucks nicht 
verwehren, dass ich es in all den Jahren, in den jun. C mit kriminell  
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veranlagten Menschen zu tun hatte, die keine humanitären Gedanken  
zulassen – in keiner Situation. 
Zu alldem kann ich nur sagen, dass ich wohl das Haus gerne erstanden  
hätte, war mir aber nicht mehr so sicher, ob man das Haus in dem ich wohne, 
dann auch wirklich vom rechtmäßigem Eigentümer gekauft hätte.  
Zu dubios waren alle Vorgänge insgesamt, gepaart mit Scharmützeln die mir 
das Wohnen sehr erschwert haben.  
Hier sollte ich genau wie auch mein Nachbar auf Schadensersatz klagen,  
denn Wasser und Energie wurden zu Zeiten abgesperrt, als man darauf 
angewiesen war und wir nur durch Eigeneinitiative und viel Aufwand  
erreichen konnten, dass die Wohnungen überhaupt bewohnbar blieben.  
 
Kaufmännisch ist die Handlungsweise der C. völlig unkorrekt, wenn ich 
bedenke, wie man auch meinen Nachbarn im Grunde mit falschen Tatsachen 
den Mietvertrag mit unrechtmäßigen Nutzungsrechten schmackhaft gemacht 
hat. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
www.gelsenkirchenmarathon.de  
 
Zu dem großen „Dilemma“, das meine Bemühungen um sauberen Sport betrifft, und das in einem 
Rufmord gegen mich gipfelte, möchte ich noch Einiges bemerken, dass auch alle in cc  
eingebundenen Politiker und Führungskräfte außerhalb des Sports interessieren könnte.  
Ich merke an, dass ich für alle Vorgänge die ich bisher und auch jetzt wieder mitteile  
dementsprechende Zeugen aus der Gelsenkirchener Beamtenschaft und aus der aktuellen Politik 
benennen kann, wenn es denn dazu kommen sollte, dass dies nötig ist. 
 
Warum die Leute, vornehmlich meist SPD-Politiker, an meinem Arbeitsplatz bei den 
Arbeitsmarktpolitischen Förderprogrammen im Versorgungsamt Gelsenkirchen (APF),  
oder aber auch bei der Durchführung des Schwerbehindertengesetzes im gleichen Amt, mein  
Vertrauen schändlich missbraucht haben, kann ich nicht wirklich nachvollziehen. 
Menschen mit ehrlicher Natur, würden solch eine Niederträchtigkeit, wie sie mir aber auch später 
 im Sportverein DJK TuS Rotthausen, oder von Seiten der höchsten Politiker Gelsenkirchens aller  
Couleur entgegengebracht wurde, im Traum nicht einfallen.  
 
Das zeigt aber auf, dass Politiker nicht wirklich bereit sind das geistige Eigentum der Bürger zu  
schützen, wenn sie selbst daraus Profit schlagen können.  
Diese Ausführungen sollen  nicht als ein weiterer Rundumschlag meinerseits gedeutet werden,  
das sind Tatsachen die durch den fehlentwickelten Zeitgeist entstanden sind. 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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In letzter Zeit hört man immer mehr von diesen Dingen, die wahrscheinlich auf einer Fehlaus- 
bildung der Politiker im Allgemeinen schließen lassen. Von daher weise ich gerne nochmals  
darauf hin, dass ich auch jetzt noch gerne mithelfen würde, die wahrscheinlich ziemlich verkrustete 
Datenflussstruktur in der Justiz zu modernisieren.  
 
Augenscheinlich beruft man sich einfach gemäß alter Beamtenschulung auf ein Dilemma, wenn es  
Fälle gibt, die nicht zu lösen sind. Hier müsste die Lösung aber angesetzt werden, denn Politiker und 
Beamte sind das Dilemma schlechthin. Wenn man die Vorgänge gedanklich nach logischen  
Prinzipien aufarbeitet, erkennt man schnell wie sehr in Politikerkreisen gelogen wird.  
 
Diese vermeintlichen Dilemma sind also meist aufgrund von Lügen und Falschinterpretationen  
zum größten Teil hausgemacht, und basieren alle auf der persönlichen Bereicherung.   
Korrupte Beamte stützen dann verlogene Politiker, die meist wie auch hier in Gelsenkirchen mit 
Immobilienriesen und Sportriesen korrumpieren, was aber so durchschaubar gehandhabt wird,  
dass selbst die willigsten Wähler von den Wahlurnen vertrieben werden. In Gelsenkirchen gehen nur 
noch 43 % aller Wahlberechtigten zum Wahllokal oder zur Briefwahl, um zu wählen. 
 
Mit meiner beruflichen Erfahrung, konnte ich schon im Versorgungsamt Gelsenkirchen den  
Datenfluss des Amtes modernisieren und effektiver gestalten. Es wäre für mich nachweislich  
auch heute noch ein Leichtes, aufgrund eines zu überdenkenden Datenflussplans, ein Formblatt  
zu kreieren und  Arbeitsgänge zu konzipieren, die zur Lösung eines jeden Dilemmas beitragen  
würden. Wie gesagt, das Dilemma sind die schlecht ausgebildeten Personen selbst, die alles nur  
durch nachweisliche Lügen verschlimmern.  
 
Lügen und Fälschungen durch Beamte und Politiker, werden auf dem Boden der kameralistischen 
Buchführung über Geldbewegungen erleichtert. Mit höchster Priorität müsste man dafür sorgen,  
dass alle Menschen im öffentlichen Dienst, die mit Geld zu tun haben, der amerikanischen  
Buchführung mächtig sein müssen. Ich denke, da würde mancher Berufstätige der heutigen 
Verwaltungen durchs Raster fallen. 
 
Auch bei dem kommenden Volkslauf am 23. April 2017 zeichnet sich jetzt schon ab, dass es gar  
kein wirkliches System für die Art der Durchführung und Auswertung eines Sportevents gibt, 
so wie ich es anstrebe, damit sich auch der finanziell weniger Betuchte, oder auch rein körperlich  
nicht ganz so trainierte Sportler, die Teilnahme an einem Marathonevent leisten kann.  
 
Dem Sport helfen, will heutzutage gar keiner mehr. Es geht allen nur darum: 
„Was bekomme ich dafür, wenn ich dies oder das leiste!“ Sowohl bei der Durchführung eines  
Marathon, als auch auf der anderen Seite bei der aktiven Teilnahme daran. 
 
Man könnte nun die gesellschaftlichen Verfehlungen eigentlich zum Wohle einer Volkswirtschaft  
durch gezielte Arbeit verbessern. Das scheint aber nicht unbedingt der Wille von Politikern zu sein. 
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Abschließend füge ich noch in Anhängen interessante Artikel der hiesigen WAZ bei, die wirklich sehr 
zeitkritisch sind und die man aufmerksam lesen sollte. Insbesondere die Ausführungen des Islam- 
Wissenschaftlers aus einer Zeit in der er ziemlich früh, auf die Erdogan-Taktik bei der Islamisierung 
Europas hingewiesen hatte. Auch die Fotos der Polit-Show sind bemerkenswert. Im gesellschaftlichen 
Sinne – 
Um zum Sport in seiner Vernunft-Form zurück zu gelangen, möchte ich alle nur bitten objektiv von 
meinem Vorhaben am 23. April 2017 zu berichten oder auch gegenüber zu stehen.  
 
Vor nicht allzu langer Zeit hatte ich noch versucht alle damit befassten Politiker für die Sache gegen 
Doping und Drogen zu sensibilisieren. Das würde mir nie mehr einfallen…  
Man hat mich nur getäuscht und somit auch enttäuscht von vielen Seiten. Es ist traurig, wie ich  
mich von der Gelsenkirchener Politik behandeln lassen musste, weil ich mein Projekt nicht so sang-  
und klanglos aufgeben wollte. Ich hoffe, dass aber heutzutage auch in den Gelsenkirchener Polit-
Betonköpfen mehr Verständnis für ehrlichen Sport gewachsen sein sollte. 
 
Herrn Woell, den ich beim letzten Gedenken der Drogentoten traf, habe ich mit eingebunden,  
da er auch schon einmal für die CDU 2014 als OB kandidierte. Er kann auch bestätigen wie lange  
und wie vehement ich mich für den sauberen Sport, selbst nach meiner Ausgrenzung davon,   
hier in Gelsenkirchen eingesetzt habe und weiterhin einsetzen möchte. 

 
Trugschluss der Ruhrgebiets SPD:  
„Wir haben die Polacken integriert, wir 
integrieren auch die Türken!“  
Artikel des Islamwissenschaftlers Bassam Tibi vor 12 Jahren, den DOSB 
Sportlehrer Sieghard Tinibel den Sozialdemokraten Gelsenkirchens in 
Rotthausen vor 12 Jahren erklärte. Zum Dank dafür zerstörten sie den 
Gelsenkirchenmarathon mit den hehren Themen, wohl weil sie kurzsichtig  
wie eigentlich bekannt, lediglich daran dachten, dass man den Schalkern  
d s Bi rtri k   v rbi t    oll … G  z s  l    Sportk m r d     r    d   
Sportlehrer sogar aus dem Verein.  
 
Gelsenkirchens OB mit BB Fath sind im Focus des Dilemmas,  
weil der Oberbürgermeister mit dem Immo-Riesen GfW korrumpierte…   
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Türken erklären Deutschen und 
anderen Europäern den Begriff  
des Vaterlandes neu! 
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Mal sehen wie Gelsenkirchens OB darauf reagiert 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 
 
Chaudronstraße 29 
45884 Gelsenkirchen 
Tel. 0209 136181 
Fax 0209 1778986    
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Ganz starkes Video... 
-4:05 
241.311 Aufrufe 
Bodo Wartke 
Gestern um 15:06 
Hi r ist      lso d s   rtig  Vid o vo  m i  m Li d „Ni  t i  m i  m  
N m  “! Vi l  vo  E    k       s b r its   s m i    Ko z rt  , j tzt  
haben wir eine Version im Studio eingespielt. Das Lied und den Text findet  
Ihr auf meiner Webseite im Medienpool www.bodowartke.de/medien.  
W    I r     „W it rl s  “ kli kt, s  t I r d   Text auch hier. 
Kaufen könnt Ihr das Lied ab Freitag auf den gängigen Download- und 
Streaming-Portalen. Vorbestellbar ist es schon ab heute. Der Erlös aus  
dem Verkauf geht an die Organisation Ärzte ohne Grenzen, denn die  
versuchen das zu heilen, was religiöse Fanatiker zerstören. Und trauen  
sich dorthin, wo sich sonst kaum jemand mehr hin traut.  
Euer Bodo 

   bodo  rtk       i  ti m i  m  m    
 
LIEDTEXT 
Wenn ich ein Gott wär von irgendeiner tradition-  
sreichen populären Weltreligion,  
- von welcher Religion, ist dabei völlig egal -  
d     ätt‘ i     s z  s g  , d s g  t       ll    , d     
ihr habt da etwas Wesentliches missverstanden  
und das bereits zum wiederholten Mal.  
All der Hass und all das Leid,  
für das ihr weltweit verantwortlich seid,  
Flucht und Vertreibung und all die menschlichen Dramen,  
Unterdrückung, Krieg, Völkermord,  
 ovo  i r b    pt t,  s  är‘ Gott s Wort,  
all das geschieht nicht in meinem Namen!  
Wenn ihr ein Land besiedelt, das euch nicht gehört,  
die Bevölkerung vertreibt und ihre Dörfer zerstört,  
und alle Friedensbemühungen immer wieder erlahmen,  
weil ihr nicht miteinander sondern allein dort leben wollt,  
weil ihr glaubt, ihr wärt das auserwählte Volk,  
dann handelt ihr damit nicht in meinem Namen!  

https://www.facebook.com/bodowartke/?fref=nf
https://www.facebook.com/bodowartke/videos/1218929688152500/
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bodowartke.de%2Fmedien&h=dAQFxTCOiAQEuXq9pfO6wtaSrepPmSkJ2Bvnit2ciQXo5_Q&enc=AZNeSjeh45GS1NHifZkLcLDvgXSq6jxVOZPZdXdkLpp2md6nJrvU06LzcidPyRNwQnbcRx7e_Qiyci2oBzjVccId0Qub0zTyxxVB-gCChTVFHFuiSlIxA1NSI_9zFed0wL6NUOFuIpBPXZmHBfpwte8JxCvCG0wXKsFxxMgGaHgUBw&s=1
https://www.facebook.com/pages/%C3%84rzte-ohne-Grenzen/105585099474152
https://www.facebook.com/hashtag/bodowartke?source=feed_text
https://www.facebook.com/hashtag/nichtinmeinemnamen?source=feed_text
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Wenn ihr tausend Jahre alte Kulturen vernichtet  
und auf den Trümmern eure protzigen Paläste errichtet  
und behauptet, ihr machtet euch stark 
 für die Schwachen und Armen,  
wenn von selbsternannten Dienern Gottes auf Erden  
Kinder missbraucht und misshandelt werden,  
dann geschieht das ganz gewiss nicht in meinem Namen!  
Wenn ihr bigott, rigide und weltentrückt  
eure Frauen verachtet und unterdrückt  
   gr  d   r r „W rt “,   r r     so t g  ds m  ,  
nach denen man als Frau nicht widersprechen darf  
sondern eingesperrt wird und versklavt,  
dann handelt ihr damit nicht in meinem Namen!  
Und wenn eure Tochter z.B. das dann nicht mehr still  
ertragen sondern selbstbestimmt leben will  
statt die mütterliche Knechtschaft nachzuahmen,  
und sie von euch dann erniedrigt, geschlagen, entführt,  
verstoßen oder sogar ermordet wird,  
dann handelt ihr damit nicht in meinem Namen!  
Wenn ihr Homosexuelle zusammenschlagt,  
sie beschimpft und durch die Straßen jagt,  
weil sie wagten einander öffentlich zu umarmen,  
wenn ihr Frauen wie Freiwild behandelt, das man  
nach Belieben begrapschen und vergewaltigen kann,  
dann handelt ihr damit nicht in meinem Namen! 
Wenn ihr Andersgläubige massakriert  
und Regimekritiker exekutiert  
ohne jegliches Mitleid und ohne Erbarmen,  
wenn ihr euch daran ergötzt und weidet,  
wie ihr öffentlich Menschen die Köpfe abschneidet,  
handelt ihr damit nicht in meinem Namen!  
Und wenn ihr wieder mal hemmungslos Blut vergießt,  
indem ihr wahllos unschuldige Menschen erschießt,  
die vor euch nicht rechtzeitig entkamen,  
und wenn ihr euch, mit Sprengstoff behängt,  
inmitten einer Menschenmenge in die Luft sprengt,  
handelt ihr damit nicht in meinem Namen!  
Ihr seid weder Märtyrer noch ehrbare Rächer,  
ihr seid einfach nur gottlose Schwerverbrecher,  
und glaubt mir, ihr gehört zu den ganz infamen!  
Wenn ihr zerstört, was ich erschuf,  
dann will ich nicht, dass ihr euch auf mich beruft.  
Denn ihr handelt nicht in meinem Namen!  
Im Gegenteil,  
i r v r   d lt di s   Pl   t   i   i     i st‘r     d lds m    
und verschandelt das Ansehen all derer, die in Frieden kamen.  
Es wird Zeit, dass euch einer standhält, eurem Wahn, diesem grausamen.  
Denn ihr handelt nicht in meinem Namen!  
Denn ihr handelt nicht in meinem Namen!  
Shalom, Inschallah, Amen.    
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Sieghard Tinibel: SELBST DER FOLGENDE FOTOHINWEIS IM 

SCHAUFENSTER MEINES ELTERNHAUSES, HAT DIE 

BEZEICHNETEN POLITIKER NICHT DAZU ANIMIERT SICH 

BEI MIR FÜR DEN RUFMORD ZU ENTSCHULDIGEN  
 

 

Es findet sich kein Anwalt der mit mir gegen die schmutzigen 

Machenschaften der Sportpolitiker vorgeht. Deswegen kann ich nur 

allen Schriftverkehr öffentlich machen, um allen jemals von mir 

betreuten Menschen zu beweisen, dass ich mich immer um ein 

korrektes Hochhalten meiner Berufsehre bemüht habe. Die jeweils 

aktuelle Drogenpolitik des Landes NRW, hatte in all den Jahren aber 

nicht im Sinn mich dabei zu unterstützen.  Dass FLE einmal ein 

Zeugnis für den sich wandelnden Zeitgeist werden würde, hätte ich nie 
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gedacht. Ursprünglich waren es Aufzeichnungen, um den Vereinen 

eine gerechte Mannschaftsaufstellung zu produzieren. Heute wurde 

daraus  FLE als Onlinemitteilung mit Videoaufzeichnungen, um den 

sich wandelnden Zeitgeist im Sport und in der Gesellschaft zu 

dokumentieren… 
 
Sehr geehrte Frau Polizeipräsidentin Heselhaus-Schröer!  
 
Wie Ihnen im Polizeipräsidium erinnerlich sein kann, bat ich Sie um einen Stopp der 
Zwangsversteigerung des Hauses in dem ich mit meiner Familie lebe, da eine 
Urkundenfälschung der Eheleute Cremer in diesem Falle vorliegt, die es mir also nicht möglich 
macht, das Haus käuflich zu erwerben, was mir einen Wohnungswechsel ersparen würde. Ich 
bat auch um eine Zwischenmitteilung über den Stand der Dinge, denn wie Ihnen bekannt sein 
dürfte, muss man im Falle, dass die ZV auf korrekten Füßen steht und man mitbieten will, 10 
% des Verkehrswertes bei Gericht zeitig hinterlegen muss. In gut einer Woche ist nun der 
Termin und ich stehe nach wie vor ohne nähere konkrete Informationen da. Ich selbst hatte 
Ihnen zeitig sehr genaue Unterlagen zukommen lassen, die die Urkundenfälschung und die 
unterlassene Hilfeleistung des Sohnes zu seinem Vater – aus welchen Gründen auch immer – 
dokumentieren können. Anhand der Unterlagen konnte auch der regelmäßige Diebstahl, den 
der Sohn seinem Vater antat dokumentiert werden. Zeugen dafür sind in der Nachbarschaft 
und in der mehrfach herbeigerufenen Polizei zu der Zeit wohl vorhanden. Nennen Sie mir 
daher bitte einen Grund der Sie veranlasst, mich hier ohne rechtlichen Beistand zu lassen. 
Immerhin gilt die Polizei doch als Freund und Helfer, zumal durch das eine wie das andere 
Dilemma ich rein schicksalsmäßig in Dinge verstrickt bin, zu denen ich nichts durch eigene 
Schuld beigetragen hatte. Oder sehen Sie in meiner Fürsorge für die Mitmenschen gar eine 
kriminelle Handlung meinerseits? 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
Es ist glaube ich eindeutiger, wenn ich Ihnen hiermit erkläre, dass ich meine letzten 
Schreiben, als eine Strafanzeige gegen alle erwähnten natürlichen und juristischen Personen – 
eingeschlossen Justizminister Kutschaty -verstanden wissen will.  
In meinem letzten Brief in Normalpost, habe ich den nach dem Strich (etwas tiefer in diesem 
Schreiben) folgenden Text an Sie, als Polizeipräsidentin Gelsenkirchens auch in Briefform, mit 
den als Anhang in vorheriger Mail eingearbeiteten Fotos, und mit meiner Unterschrift 
versehen, am 09. August 2016 an die Polizeidienststelle in Gelsenkirchen-Buer gesandt.  
Zur besseren Erklärung des gesamten Werdegangs muss ich Ihnen noch einige Details 
mitteilen, die wohl sonst aufgrund der von Herrn Justizminister Kutschaty proklamierten 
„Kultur des Heraushaltens“ wohl alle unter den Tisch gefallen sind. Zumindest dürften die 
Hinweise auf die im Laufe der Zeit eingebundenen Gelsenkirchener Anwaltspraxen wohl kaum 
Beachtung gefunden haben. Die Arbeitsweise der aufgeführten Anwälte hat aber mein 
gesamtes Engagement sehr erschwert, weil dies u. a. auch dazu führte, dass der Verein DJK 
TuS Rotthausen, zu keiner Zeit als eine juristische Person, in Brüssel in Verbindung zu meinem 
Projekt anerkannt werden konnte, denn die beauftragte Anwaltskanzlei hatte es über viele 
Jahre nicht fertig gebracht, die Fusion gültig in das Vereinsregister am Amtsgericht 
Gelsenkirchen, zum relevanten Zeitpunkt eintragen zu lassen. Auch von meinen Hinweisen auf 
die Anwaltskanzlei der GfW, Berendes in Gelsenkirchen, hatte ich niemals wieder etwas 
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gehört, als sie trotz Korruptionshinweisen meinerseits versuchte, immer wieder eine 
Abmahnung der Herren Beuting und Mertmann (Sportkameraden mit Begehrlichkeiten an dem 
GE-Volkslauf, die mit Herrn Stachorra vom Finanzamt für meinen Hinauswurf aus dem Verein, 
und für das Scheitern des Antrages in Brüssel aus dem Jahre 2004 verantwortlich sind)  an 
meine Adresse zu bringen. Bei der ersten Abmahnung durch die GfW – Stamm-Anwaltskanzlei 
auf Veranlassung von Herrn Beuting, war ich dermaßen erschrocken und zahlte die zu Unrecht 
geforderte Summe, obwohl ich im Recht war… so wie sich jetzt im Nachhinein mehrfach 
herausgestellt hat. Aber auch die Anwaltskanzlei Heescher bekleckerte sich nicht gerade mit 
Ruhm bei der Fusionseintragung und ließ mich insbesondere als 1. Vorsitzenden besonders 
über die ersten 4 Jahre der Fusion im Regen stehen.  
Hier die Übersicht des Risikos welches ich durch diese dubiosen Vorgänge als 1. Vorsitzender 
der Fusion alleine getragen habe Klick hier  
Internationaler Gelsenkirchener Volkslauf - Risikoträger   

 
(Diese Aufzeichnungen dokumentieren sehr zeitlogisch auch die Umstände, unter denen 
unsaubere Spielchen am Amtsgericht Gelsenkirchen – heute Justizzentrum Gelsenkirchen – 
durch Schlampigkeit und Zwietracht der Bediensteten geführt wurden.  
Selbst noch nach meinen Hinweisen an Herrn Kutschaty, die ich ihm persönlich in schriftlicher 
Form in Gelsenkirchen überreichte. Dies ist als eine direkte Folge der „Kultur des 
Heraushaltens“ von Seiten des Justizministers Kutschaty zu sehen. Nicht nur dieser jetzt 
erneut aufgezeigte Schaden, den ich erduldete und den ich dem Projekt „Gegen Doping und 
Drogen im Sport“ und anderer hehrer Sportthemen zu Liebe getragen habe – die alle in 
Vergessenheit geraten zu sein schienen - , bringt vor den Wahlen mehrfach Unruhe in die 
Reihen der Essener und Gelsenkirchener Sozialdemokraten! 
Sie sehen, wie nahe die Kultur des Heraushaltens von Seiten des Ministeriums, an 
Rechtsbeugung, Verschleierung oder Vertuschung in diesem Fall… und bestimmt auch in 
anderen Fällen… in unserem Bundesland NRW grenzen können. Da ich mich aber schon lange 
immer wieder an  den BGH, sowie auch an das Verfassungsgericht und nicht zuletzt auch des 
Öfteren an die Staatsanwaltschaft in Essen gewandt hatte – Frau Dr. Nossek im 
Justizministerium weiß darüber Bescheid – bitte ich Sie nun, den gesamten Machenschaften 
der Gelsenkirchener SPD mit weiteren Hinweisen die ich jetzt noch hinzufüge nachzugehen.   
Der Vorstand unseres Rotthauser Ortsvereins korrumpiert gerne und des Öfteren durch seine 
Führungskräfte mit den „Wirtschaftskapitänen“ und sogenannten Einflussreichen im GE-
Vorort Rotthausen. In diese korrupten Spielchen sind – wie schon mehrfach berichtet -  auch 
der Bürgerverein Rotthausen und der Sportverein DJK TuS Rotthausen mit dem Rotthauser 
Netzwerk verwickelt. Aber auch die ISG Karl-Meyer-Straße Ost ist daraus entstanden. Selbst 
in das Presbyterium der Ev. Kirche zu Rotthausen reichte der „Arm“ des Immobilienriesen, der 
mein Lebenswerk im Sport wohl gerne als PR-Mittel gehabt hätte, und durch mannigfache 
störenden Eingriffe von allen Seiten, dieses Projekt zerstörte. Simple Neidfaktoren 
insbesondere der Personen, Beuting, Mertmann, Stachorra, führten dann dazu, mich weiter 
von meinem Lebenswerk im Sport zu trennen. Diese unsaubere Gangart der SPD-Politiker 
gipfelte schließlich in einem Rufmord, als man merkte, dass man nicht zum Ziel kam. Nicht 
zuletzt auch durch diesen Rufmord ist mir und meiner Familie insgesamt mit allen 
verunglimpfenden Scharmützeln ein konkreter Schaden von 200.000, € entstanden, denn ich 
war nachweislich durch die www.Denic.de , der erste DOSB-Sportlehrer, der in Ausübung 
seines freiwilligen Dienstes, das Internet weltweit benutzte, um gegen Doping und Drogen 
durch eine Marathonveranstaltung zu opponieren. Die Geldmittel, um die Veranstaltung über 
Jahrzehnte anzuschieben, und die Sportwelt zu animieren, wurden alle insgesamt von mir 
durch meinen Management-Einsatz und durch meine Geldmittel bezahlt. ( Ausführlichere 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Excel/Int.Ge-Volkslauf-Risiko.xlsx
http://www.denic.de/
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Beschreibungen der Umstände liegen dem BGH sowie dem Verfassungsgericht schon länger 
vor. Teilweise dokumentieren kann ich diese Gegebenheiten, auch durch meine FLE-Videos, 
meine FLE-Onlinemitteilungen und andere regelmäßige im Journalstil geführte 
Aufzeichnungen. Anfänglich wurde FLE von mir ins Leben gerufen, um meine Arbeit als DOSB-
Sportlehrer zu dokumentieren, denn die Nachrichten über kleine Sportvereine hielten sich in 
den Normalpresse in Grenzen. Insbesondere nachdem der Medienriese WAZ die Buersche 
Zeitung und die Ruhr-NACHRICHTEN mit seinem kostenlosen Tochterblatt „Stadtspiegel“ vom 
Markt gedrängt hatte. Es blieb mir nichts anderes übrig, als das Internet zu nutzen, wenn man 
auf den kleinen Sport hinweisen wollte. 
Dass dann später daraus ein Medium wurde, mit dem ich die Entwicklung des sich besonders 
im Sport rasant wandelnden Zeitgeistes dokumentieren kann, liegt in der Entwicklung der 
Geschichte durch das Zusammenspiel mit den Sozialen Netzwerken. Vielleicht ist es in dieser 
Sache meines Rufmordes durch die SPD besonders zeugenschaftlich dienlich, dass ich durch 
meine Äußerungen im Sport nie in eine rechte Ecke gedrängt werden kann, denn ich bin nach 
wie vor ein aufrichtiger und unbescholtener Deutscher Bürger mit der nötigen Bildung und 
Kultur. 
Als Beispiel ein FLE Video über die Wahltaktik mit Naziphobie – klick    
https://www.youtube.com/watch?v=NbxRr80kzxk  
Im Foto die Namen der Führungskräfte des SPD - Ortsvereins Rotthausen. in dessen Reihen 
wohl mehr „Mist“ erzählt wird, als jemals gescheite Politik gemacht wurde.  
Jedenfalls wurde hier offen erzählt, dass ich wohl krank sei und auch über eine alleinstehende 
Familienangehörige wurde dummes Zeug in der Richtung erzählt. Diese Verleumdung stammt 
aus dem Munde des mit Michael Thomas Fath korrumpierenden GfW Verwaltungsangestellten 
Herrn Urich Beuting, der auch mir gegenüber schon einmal erwähnte, dass meine Cousine, 
Frau Hildegard Schlimmer wohl Verstandesdefizite hätte, als sie sich einmal in einer Sitzung 
gegen den gängigen Rotthauser Meinungsmainstream äußerte. Beuting, Mertmann und 
Stachorra, sind wohl über viele Jahre, als die Hauptübeltäter zu sehen, wenn man meine 
Anzeige gegen die Rufmörder der SPD  - insbesondere Michael-Thomas Fath - insgesamt 
behandelt, und versucht mich und meine Familie zu rehabilitieren.  

https://www.youtube.com/watch?v=NbxRr80kzxk
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Türken erklären Deutschland das VATERLAND neu – Die wachsende Gefahr eines neuen 
Antisemitismus auf Deutschem Boden wird aber noch nicht darin erkannt… 
 
 
http://www.rp-online.de/wirtschaft/wohnkonzerne-beurlauben-chef-aid-1.1344461      
http://www.eiskellerberg.tv/artikeldetail-video/items/karl-heinz-petzinka-vor-einem-jahr-
gelsenkirchener-weltwunderarchitektur.html    
http://www.ruhrbarone.de/der-lupertz-koloss-oder-bedienung-im-nordsternpark/3084  

Der Missbrauch von Euromitteln geht immer weiter, wie Sie an 
den beiden Skulpturen der eineiigen Petzinka-Zwillinge 
erkennen können. Herr Petzinka erlag als Geschäftsführer der 
Nordstern AG – Immobilien in GE- Horst, als einer der Ersten 

http://www.rp-online.de/wirtschaft/wohnkonzerne-beurlauben-chef-aid-1.1344461
http://www.eiskellerberg.tv/artikeldetail-video/items/karl-heinz-petzinka-vor-einem-jahr-gelsenkirchener-weltwunderarchitektur.html
http://www.eiskellerberg.tv/artikeldetail-video/items/karl-heinz-petzinka-vor-einem-jahr-gelsenkirchener-weltwunderarchitektur.html
http://www.ruhrbarone.de/der-lupertz-koloss-oder-bedienung-im-nordsternpark/3084
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den Begehrlichkeiten an Euromitteln. Hier könnte Ihnen mein 
EX-Kollege aus dem APF im Versorgungsamt GE, und mich 
ebenfalls verunglimpfender SPD Genosse, Herr Axel Barton, 
der mit Michael Thomas Fath, sowie dessen Bruder, und Herrn 
OB Baranowski durch Patenschaften an den Kindern eng 
verbandelt ist, vielleicht mehr erzählen. Kürzlich wurde der 
Herkules-Fehlversuch des Künstlers in Duisburg als Poseidon 
aufgestellt. (Siehe Artikel WAZ). Vielleicht sollte man da auch 
einmal eine Lupe nehmen, die sämtliche Zusammenhänge 
untersucht. Schade, dass sich aus den Reihen der allwissenden 
Journalisten der WAZ, kein Ermittlungsjounalismus bildet, wie 
er z. B. bei der Fernsehsendung „Monitor“ existiert. Immerhin 
kam dadurch wenigstens schon mal zu Tage, dass es Gang und 
Gäbe ist, wenn in Gelsenkirchener Amtsstuben Akten 
verschwinden oder durch Wasserschäden unbrauchbar 
wurden.  
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Darüber hinaus, sollte man wohl auch die Quote der Ruhrgebiets SPD aufgreifen, wenn man 
versucht urkomisches zu ergründen. Ohne EU-Mittel dürfte so etwas nicht als Kunst 
durchgegangen sein, wenn man das sachverständige Volk gefragt hätte.  
Es ist zu keiner anderen Zeit deutlicher geworden, dass insbesondere nach dem Verteilen von 
EU-Mitteln durch Brüssel auf jeden unwahrscheinlichen Antrag, die Begehrlichkeiten aller 
möglichen Leute geweckt wurden. Insbesondere auch auf dem Sportsektor, der hier in 
Deutschland, bis dahin noch nicht so sehr für das Schaffen von neuen Arbeitsplätzen 
herangezogen wurde, wie es heutzutage der Fall ist. Das war auch einer der Gründe warum 
man mir den Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem Gelsenkirchenmarathon und dem DFB-
Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen neidete, und mein Projekt zerstörte, indem man die 
hehren Themen außer Acht ließ. Hehre Themen, die jeder ausgebildete DOSB-Sportlehrer 
beachtete und zum Schutz seiner Probanden auch beherzigte. Ich sah mich daraufhin 
gezwungen meine Werte in einer virtuellen Sportschule zu festigen, denn das Patentamt gab 
bekannt, dass Sportveranstaltungen sich nicht schützen lassen. So habe ich auch in diesem 
Rahmen schon den HOMAMA erwähnt, dass auch diese hehren Gedanken, mit dem Blick auf 
die heutige Entgleisung des Zeitgeistes durch Drogenkonsum bei Sportveranstaltungen, 
eingehalten bleiben könnten. Nachstehend ein Foto des Schaufensters an der Karl-Meyer-
Straße 8. In meinem Elternhaus habe ich angefangen mich gegen die Vorwürfe eines „Nazis“ 
zu wehren. Unsere Familiengeschichte dokumentier eindeutig, dass die Familie Tinibel nichts 
mit den Machthabern des Dritten Reiches zu tun hatte, sondern eher durch selbstloses 
Handeln in Gefahr geriet „eingesperrt“ zu werden. 
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Das sollte jetzt erst einmal an Hinweisen genügen, die ich schon mehrfach zur Aufbewahrung 
an die übergeordneten Gerichtsinstanzen gesendet habe.  
Ich habe dies hier nur noch einmal wiederholt, damit Sie alle wissen, welche Leute sich da 
erdreisten einen unbescholtenen DOSB-Sportlehrer, der seit 1978 im Dienste des Sports 
öffentlich, innovativ tätig ist, mit einem Rufmord zu bedenken. Vielleicht sind Sie bitte so nett 
und helfen mir bei der vollständigen Aufklärung des Dilemmas mit, indem Sie mir einen 
Anwalt zur Verfügung stellen, denn Sie können keinen Anwalt auf dem herkömmlichen Wege 
dazu bewegen sich dem Dilemma zu widmen.  
Jeder Normalsterbliche weiß, dass ein Dilemma schlechthin von den Politikern produziert 
wird… von daher betrachtet müsste erst Recht jeder an einer Aufklärung der Dinge 
interessiert sein. Auch bezüglich des sich bildenden Antisemitismus durch die Islamisten unter 
den Refugees in der Bundesrepublik Deutschland der heutigen Tage. Als ich jetzt kürzlich die 
Fotoarbeiten zum Aufbau der neuen Strecke des HOMAMA begann, sah ich wie abfällig sich 
Drei ca. 30jährige  - nordafrikanische Männer,  mit eindeutig abfälligen Gesten an der 
Synagoge in Gelsenkirchen vorbeizogen…  nicht mehr und nicht weniger. Sie – die hier 
Eingebundenen - könnten nun behaupten, dass ich die Flöhe husten höre, leider bin ich aber 
noch viel zu sehr Realist und meilenweit von einem Phantasten entfernt.    
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Der zuletzt in diese Mitteilungen integrierte CDU Politiker und Finanzbeamte Herr Werner 
Wöll, kann Ihnen allen sicherlich wertvolle Auskünfte geben. Zumindest kann er mein 
korrektes Verhalten in der Gesellschaft nachweisen, indem er bestätigt wie gerecht ich alle 
Probanden behandele, denn es ist nicht einfach ein Team im Sport heutzutage mit hehren 
Gedanken zu führen, weil korrupte Politiker und Sportler es der heutigen Jugend vorleben wie 
man sich durch Lügen und körperliche Leistungsmanipulationen materielle Vorteile verschafft. 
Wenn dann dabei die Seele auch draufgeht, wird davon im Vorfeld keine Notiz genommen. 
Es wäre nun schön, wenn Sie alle mir wenigstens mithelfen würden, eine Sportveranstaltung 
gegen Doping und Drogen auf die Beine zu stellen und vielleicht darüber hinaus sogar eine 
Laufsportakademie zur REHA von Ex-Junkies und Alkoholikern durch Sport vor Ort. Vielleicht 
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so in dem Sinne wie ich es mit Herrn Privatdozent Herrn Dr. Elmar Busch von den 
Evangelischen Kliniken in Gelsenkirchen, vor Konzipierung des Neurolaufs der Klinik 
abgesprochen hatte. Auch diese Bemühungen wurden von Dr. Beck (heute Stadtdirektor GE) 
mit Herrn OB Baranowski untergraben und abgewürgt bevor sie sich entfalten konnten.  
 

 



 

 54 
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Ich lernte DR. Elmar Busch als einen weitsichtigen Mann kannen, dem ich von meinen 
Erfahrungen mit anderen Medizinern im Lauf der Jahre bezüglich der Luftverpestung in den 
70er Jahren näher bringen durfte. Auch DR. Busch sprach sich dafür aus, dass er die 
Einrichtung einer Laufsportakademie begrüßen würde. So wird es immer ein berechtigter 
Wunsch meinerseits bleiben, dass eine „Kur-Vor-Ort-Durch-Sport“ Laufsportakademie im 
Volkshaus Rotthausen z. B. unter Beratung und Einbindung des EV.KH. eigerichtet werden 
könnte. Herrn Tax von der GfW hatte ich dieses auch schon unterbreitet, aber es wurde immer 
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von den „Soziopaten“ abgewimmelt und unterlaufen durch Diebstahl und Zerstörung meines 
Projekts.  
 
Mit dem Supersportler des FC Schalke 04 Herrn Rolf Rüssmann wollte ich diese Dinge im 
Süden der Stadt schon ab 2004 – im Vorfeld zur WM 2006 in unserer Stadt – im Sinne der 
olympischen, hehren Gedanken, gerne umgesetzt haben. Leider verstarb Herr Rolf Rüssmann 
– bis heute noch augenscheinlich auf vielen Sportgebieten in unserer Stadt Gelsenkirchen -  
leider viel zu früh. Sollten sich in Ihren Gedanken Ungereimtheiten bilden, bin ich gerne bereit 
dazu Stellung zu nehmen. 
 
Mit freundlichen, sportlichen Grüßen 
Hochachtungsvoll 
Sieghard Tinibel 
 

  FLE-Welt   Aktuell ARD      tritt 

ein    Hier gehts zur FLVW - Laufakademie  

 

Die virtuelle Sportschule im GMC-Gelsenkirchen-Marathon-Cooper feiert Geburtstag. Am 16.Sept. im "Haus 

Steinfurt" 19:00 Uhr  

Zur Rehabilitation der Familie Sieghard Tinibels - Vertrauensmissbrauch durch Sportkameraden im Verein 

DJK TuS Rotthausen und durch Arbeitskollegen am Versorgungsamt Gelsenkirchen, bei der Umsetzung der 

Arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme. Rufmord durch SPD-Politiker! Einem Sportlehrer in Diensten des 

FC Schalke 04 wäre das nicht passiert! Kultur des Heraushaltens von Seiten des Justizministers Kutschaty 

bringt die SPD weiter in ein Umfragetief.  

Wahlkampf 2017 - Gelsenkirchens Politiker verunglimpfen den Berufsstand des Sportlehrers... 

Dies wird immer augenscheinlicher und lässt Niemanden mehr wundern, dass die Disziplin in den Schulen 

beim Unterricht nicht mehr existiert. Viel zu oft wird Drogenkonsum auf öffentlichen Sportanlagen auch von 

Jugendlichen festgestellt. Nun will die SPD sich gar für eine Verlängerung der Betriebszeiten (dadurch auch 

Verlängerung der Konsumzeiten von Alkoholika und anderem Verzehr) von Sportanlagen einsetzen. Mein 

Fazit nach einem Aufenthalt an alter Wirkungsstätte... scroll down or click here 
 

 
Von: Sieghard Tinibel [mailto:sieghard.tinibel@arcor.de]  

Gesendet: Freitag, 5. August 2016 14:11 

An: 'Behoerdenleitung.Gelsenkirchen@polizei.nrw.de'; Beke Nossek (Beke.Nossek@jm.nrw.de); berlin@ajc.org; info@jg-ge.de; 

wwoell@gelsennet.de 
Betreff: Betreff: 3. AW: An die Polizeipräsidentin - Sehr geehrte Frau Heselhaus-Schröer 

 

 

http://www.youtube.com/fussballextra
http://www.daserste.de/
https://www.google.de/maps/uv?hl=de&pb=%211s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a%212m5%212m2%211i80%212i80%213m1%212i100%213m1%217e115%214shttps://picasaweb.google.com/lh/sredir?uname%3D111441704002682187093%26id%3D6223083289675632882%26target%3DPHOTO%215ssieghard+tinibel+-+Google-Suche&imagekey=%211e3%212s-v1y6_AxWaak/VlzVR9jJEPI/AAAAAAAAAA4/C9AVSAu5DBsLG0Zexfdeh-0rYHzCX11iQ&sa=X&ved=0ahUKEwix2JjvsajNAhUGjSwKHQkAByoQoioIcTAP
https://www.google.de/maps/uv?hl=de&pb=%211s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a%212m5%212m2%211i80%212i80%213m1%212i100%213m1%217e115%214shttps://picasaweb.google.com/lh/sredir?uname%3D111441704002682187093%26id%3D6223083289675632882%26target%3DPHOTO%215ssieghard+tinibel+-+Google-Suche&imagekey=%211e3%212s-v1y6_AxWaak/VlzVR9jJEPI/AAAAAAAAAA4/C9AVSAu5DBsLG0Zexfdeh-0rYHzCX11iQ&sa=X&ved=0ahUKEwix2JjvsajNAhUGjSwKHQkAByoQoioIcTAP
http://www.flvw.de/leichtathletik/freizeit-und-breitensport/nrw-laufakademie/
https://www.facebook.com/events/1559208997708181/
https://www.facebook.com/events/1559208997708181/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-Entwicklungs-Doku.PDF
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
mailto:Beke.Nossek@jm.nrw.de
mailto:berlin@ajc.org
mailto:info@jg-ge.de
mailto:wwoell@gelsennet.de
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Sehr geehrte Frau Heselhaus-

Schröer!                                                                                                                                                     

           

Sehr geehrte Frau Nickel-Witzke!  

Sehr geehrte Frau Dr. Nossek! 

Sehr geehrte Frau Berger!  

Sehr geehrte Frau Tasbach-Neuwald, 

Sehr geehrter Herr Woell, 

 

Zur Begegnung meines Rufmordes durch die Gelsenkirchener SPD nach der Projektzerstörung beim 

Gelsenkirchenmarathon, sende ich Ihnen eine weitere E-Mail, denn in einem weiteren Dilemma, das 

mich und meine Familie betrifft,  

scheint man den aufgezeigten und angezeigten Sachlagen von Seiten der Justiz nicht nachzukommen.  

 

Ich wehrte mich aber immer dagegen, denn ich kann es nicht so locker sehen, weil ich mein 

Elternhaus in den Focus des Sports gegen Doping und Drogen –  

und seit geraumer Zeit desweiteren auch gegen Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus rücken 

will. Meine Familie hatte immer allen Verfolgten im Dritten Reich  

Unterschlupf gewährt – und gegenüber – in der gleichen Straße wurde mein Freund „angefüttert“ mit 

Drogen. 1970 war man sich der Tragweite noch nicht bewusst. 

Später sah ich als Trainer und Sachbearbeiter im Amt, etwas näher hin und so entwickelte ich durch 

weitere Erlebnisse 1985 den Sport mit dieser hehren Thematik. 

 

Seit für mich klar ist, dass Gelsenkirchen u. U. große Juden- und Christenfeinde beherbergt – 

Islamisten und Moslems – will ich diese Themen erst Recht im Vorfeld zu der kommenden 

Veranstaltung, am 23. April 2017 behandelt wissen. Dieses nicht nur im Sport, sondern auch in der 

aktiven Politik unseres Bundeslandes NRW mit Gelsenkirchen und dem gesamten Ruhrgebiet in 

vorderster Linie. Aber bitte nicht so, dass man mich wieder als Nazi betitelt, wie ab 2014 nach MP 

Kraft und OB Baranowskis hier vor Ort erzeugte Naziphobie.  

 

Das habe ich aber immer kund getan und ich hoffe, dass Frau Dr. Nossek alle Details der 

Staatsanwaltschaft und dem BGH weitergeleitet hat. 

 

Die Geschichte um den von mir gegründeten Marathon mit den hehren Themen, entwickelt sich nun 

so, dass unser OB, der mich in dieser Sache auch nie wirklich unterstützte,  

trotz vertrauensvollem, zuvorkommendem Verhalten meinerseits, ihm und den anderen 

Sportführungskräften Gelsenkirchens gegenüber, muss ich heute feststellen, dass nicht nur er alleine 

mein Vertrauen als Sportlehrer nicht verdient hat.  

 

Kurzsichtige Handlungsweise nicht nur im Sport, lassen den Schluss zu, dass OB-Baranowski mit 

einigen anderen Politikern der SPD ziemlich korrupt ist. Korrupt auch im Umgang mit Sport- und 

Immobilienriesen unserer Stadt.  
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Dass dabei meine Veranstaltung auf der Strecke bleiben muss, so wie auch meine jüngsten Gedanken 

in Bezug auf die Einrichtung einer Laufsportakademie zur REHA von Alkoholikern und EX-Junkies 

– nach dem Gesundheitspark nun im Volkshaus Rotthausen – ist jedem klar. Obwohl ich mehrere 

Ärzte und hochrangige Sportlehrer in diese Thematik eingebunden habe, die aber von Seiten der GE-

Sportpolitik ignoriert wurden.  

Weitere Ausführungen bin ich gerne bereit, jedem zu geben, dem an der Sache gelegen ist. Eigentlich 

kann das aber jede Person, die jemals mit mir gearbeitet hat. 

 

Zu dem großen „Dilemma“, das meine Bemühungen um sauberen Sport betrifft, und das in einem 

Rufmord gegen mich gipfelte, möchte ich noch Einiges bemerken, dass auch alle in cc  

eingebundenen Politiker und Führungskräfte außerhalb des Sports interessieren könnte. Ich merke an, 

dass ich für alle Vorgänge die ich bisher und auch jetzt wieder mitteile  

dementsprechende Zeugen aus der Gelsenkirchener Beamtenschaft und aus der aktuellen Politik 

benennen kann, wenn es denn dazu kommen sollte, dass dies nötig ist. 

 

Warum die Leute, vornehmlich meist SPD-Politiker, an meinem Arbeitsplatz bei den 

Arbeitsmarktpolitischen Förderprogrammen im Versorgungsamt Gelsenkirchen (APF),  

oder aber auch bei der Durchführung des Schwerbehindertengesetzes im gleichen Amt, mein 

Vertrauen schändlich missbraucht haben, kann ich nicht wirklich nachvollziehen. 

Menschen mit ehrlicher Natur, würden solch eine Niederträchtigkeit, wie sie mir aber auch später im 

Sportverein DJK TuS Rotthausen, oder von Seiten der höchsten  

Politiker Gelsenkirchens aller Couleur entgegengebracht wurde, im Traum nicht einfallen.  

 

Das zeigt aber auf, dass Politiker nicht wirklich bereit sind das geistige Eigentum der Bürger zu 

schützen, wenn sie selbst daraus Profit schlagen können.  

Diese Ausführungen soll nicht als ein weiterer Rundumschlag meinerseits gedeutet werden, das sind 

Tatsachen die durch den fehlentwickelten Zeitgeist entstanden sind. 

 

In letzter Zeit hört man immer mehr von diesen Dingen, die wahrscheinlich auf einer Fehlausbildung 

der Politiker im Allgemeinen schließen lassen. Von daher weise ich gerne nochmals darauf hin, dass 

ich auch jetzt noch gerne mithelfen würde, die wahrscheinlich ziemlich verkrustete 

Datenflussstruktur in der Justiz zu modernisieren. Augenscheinlich beruft man sich einfach gemäß 

alter Beamtenschulung auf ein Dilemma, wenn es Fälle gibt die nicht zu lösen sind. Hier müsste die 

Lösung aber angesetzt werden, denn Politiker und Beamte sind das Dilemma schlechthin. Wenn man 

die Vorgänge gedanklich nach logischen Prinzipien aufarbeitet, erkennt man schnell, wie sehr in 

Politikerkreisen gelogen wird. Diese vermeintlichen Dilemmas sind also meist aufgrund von Lügen 

und Falschinterpretationen zum größten Teil hausgemacht, und basieren alle auf der persönlichen 

Bereicherung.   

Korrupte Beamte stützen dann verlogene Politiker, die meist wie auch hier in Gelsenkirchen mit 

Immobilienriesen und Sportriesen korrumpieren, was aber so durchschaubar gehandhabt wird, dass 

selbst die willigsten Wähler von den Wahlurnen vertrieben werden. In Gelsenkirchen gehen nur noch 

43 % aller Wahlberechtigten zum Wahllokal oder zur Briefwahl, um zu wählen. 
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Mit meiner beruflichen Erfahrung, konnte ich schon im Versorgungsamt Gelsenkirchen den 

Datenfluss des Amtes modernisieren und effektiver gestalten.  

Es wäre für mich nachweislich auch heute noch ein Leichtes, aufgrund eines zu überdenkenden 

Datenflussplans, ein Formblatt zu kreieren und  Arbeitsgänge zu konzipieren, die zur Lösung eines 

jeden Dilemmas beitragen würden. Wie gesagt, das Dilemma sind die schlecht ausgebildeten 

Personen selbst, die alles nur durch nachweisliche Lügen verschlimmern.  

Lügen und Fälschungen durch Beamte und Politiker, werden auf dem Boden der kameralistischen 

Buchführung über Geldbewegungen erleichtert. Mit höchster Priorität müsste man dafür sorgen, dass 

alle Menschen im öffentlichen Dienst, die mit Geld zu tun haben, der amerikanischen Buchführung 

mächtig sein müssen. Ich denke, da würde mancher Berufstätige der heutigen Verwaltungen durchs 

Raster fallen. Auch bei dem kommenden Volkslauf am 23. April 2017 zeichnet sich jetzt schon ab, 

dass es gar kein wirkliches System für die Art der Durchführung und Auswertung eines Sportevents 

gibt, 

so wie ich es anstrebe, damit sich auch der finanziell weniger betuchte, oder auch rein körperlich 

nicht ganz so trainierte Sportler, die Teilnahme an einem Marathonevent leisten kann.  

Dem Sport helfen, will heutzutage gar keiner mehr. Es geht allen nur darum: 

„Was bekomme ich dafür, wenn ich dies oder das leiste!“ Sowohl bei der Durchführung eines 

Marathon, als auch auf der anderen Seite bei der aktiven Teilnahme daran. 

 

Man könnte nun die gesellschaftlichen Verfehlungen eigentlich zum Wohle einer Volkswirtschaft 

durch gezielte Arbeit verbessern. Das scheint aber nicht unbedingt der Wille von Politikern zu sein. 

 

Abschließend füge ich noch in Anhängen interessante Artikel der hiesigen WAZ bei, die wirklich 

sehr zeitkritisch sind und die man aufmerksam lesen sollte. Insbesondere die Ausführungen des 

Islam- 

Wissenschaftlers aus einer Zeit in der er ziemlich früh auf die Erdogan-Taktik bei der Islamisierung 

Europas hingewiesen hatte. Auch die Fotos der Polit-Show sind bemerkenswert. Im 

gesellschaftlichen Sinne – 

Um zum Sport in seiner Vernunft-Form zurück zu gelangen, möchte ich alle nur bitten objektiv von 

meinem Vorhaben am 23. April 2017 zu berichten oder auch gegenüber zu stehen.  

 

Vor nicht allzu langer Zeit hatte ich noch versucht alle damit befassten Politiker für die Sache gegen 

Doping und Drogen zu sensibilisieren. Das würde mir nie mehr einfallen…  

Man hat mich nur getäuscht und somit auch enttäuscht von vielen Seiten. Es ist traurig, wie ich mich 

von der Gelsenkirchener Politik behandeln lassen musste, weil ich mein Projekt  

nicht so sang- und klanglos aufgeben wollte. Ich hoffe, dass aber heutzutage auch in den 

Gelsenkirchener Polit-Betonköpfen mehr Verständnis für ehrlichen Sport gewachsen sein sollte. 

 

Herrn Woell, den ich beim letzten Gedenken der Drogentoten traf, habe ich mit eingebunden, da er 

auch schon einmal für die CDU 2014 als OB kandidierte.  

Er kann auch bestätigen wie lange und wie vehement ich mich für den sauberen Sport, selbst nach 

meiner Ausgrenzung davon,  hier in Gelsenkirchen eingesetzt habe und weiterhin einsetzen möchte. 
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Trugschluss der Ruhrgebiets SPD:  

„Wir haben die Polacken integriert, wir 

integrieren auch die Türken!“  
 

Artikel des Islamwissenschaftlers Bassam Tibi vor 12 Jahren, den DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel den 

Sozialdemokraten Gelsenkirchens in  
Rotthausen vor 12 Jahren erklärte. Zum Dank dafür zerstörten sie den Gelsenkirchenmarathon mit den hehren 

Themen, wohl weil sie kurzsichtig,  

wie eigentlich bekannt, lediglich daran dachten, dass man den Schalkern das Biertrinken verbieten wolle…  

Ganz schlaue Sportkameraden warfen den Sportlehrer sogar aus dem Verein. OB mit BB Fath im Focus des 

Dilemmas, weil der Oberbürgermeister mit dem Immo-Riesen GfW korrumpierte.   

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Sieghard Tinibel 

DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 

 

Chaudronstraße 29 

45884 Gelsenkirchen 

Tel. 0209 136181 

Fax 0209 1778986  

Mobil: 01511 7596939 

 

   FLE aktuell >    Diebstahl Sportpolitik  

 < FLE-Rückblick     

Justizzentrum Gelsenkirchen lässt Zwangsversteigerung eines Hauses 

auf der Basis einer Urkundenfälschung zu.  Die Kultur des Heraushaltens 

von Seiten des Justizministers Kutschaty bringt vor den Wahlen mehrfach 

Unruhe in die Reihen der Essener und Gelsenkirchener Sozialdemokraten! 

Sportpolitik: Zu keiner Zeit gab es in Gelsenkirchen eine schlechtere 

Stadtregierung. Lüge und Rufmord, gepaart mit Korruption ist das 

Markenzeichen der momentanen SPD. Im Mai 2017 müssen in Nordrhein-

Westfalen alle Wahlberechtigten für einen Umschwung sorgen...   

Nach der grundlosen Zerstörung des Projekts gegen Doping und Drogen im Sport, durch 
lediglich politisch orientierte Personen von Beginn an, mit den Herren, Axel Barton, Dr. Pruin, 

http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/maindiebstahl.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/maindiebstahl.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/main-sportpolitik.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/main-sportpolitik.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-Gesamtrueckblick.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-Gesamtrueckblick.htm
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Frank Baranowski, Dr. Beck, (Zerstörung EU-Projekt Sportakademie zur REHA) Wilhelm Tax, 
Johannes Mertmann, Ulrich Beuting, Ernst Stachorra, im Verbund mit den Juristischen 
Personen, SPD Rotthausen mit M. T. Fath, Majewski, M. Rudowitz in der Führung des 

Ortsvereins, der GfW Rotthausen mit den Herren Tax und Beuting (auch involviert beim 
Kommerslieder-Projekt im Kulturhauptstadtjahr 2010), mit der ISG Karl-Meyer-Str.-Ost, dem 
Bürgerverein Rotthausen, dem Rotthauser Netzwerk, dem Kulturstammtisch Rotthausen, u. a. 

mit übler Nachrede bis zum Rufmord des DOSB Sportlehrers Sieghard Tinibel, gibt es 2017 
wohl einen ziemlich schmutzigen Wahlkampf nicht nur in Gelsenkirchen. Wobei die bekannte 
"Medien-Gruppe", zu der auch die WAZ gehört, schon früh vorprescht, und sich dabei schon 

jetzt aktuell, dem Sündenregister des Bundestagsabgeordneten Oliver Wittke (CDU) annimmt. 
Siehe hier…  

2017 gibt es wohl einen ziemlich schmutzigen 
Wahlkampf in Gelsenkirchen. Die "Medien-Gruppe" 

nimmt sich schon jetzt dem Sündenregister des 
Bundestagsabgeordneten Oliver Wittke (CDU) an. 

In Form eines Rätsels werden hier nicht gerade schöne Sachen über 
Oliver Wittke in den Focus der Beilage der WAZ gebracht – Vielleicht 
macht das die gleiche Mediengruppe ja auch mit unserem OB Herrn 

Baranowski und einigen einschlägig bekannten und zudem beamteten 
Politikern aus dem Rat der Stadt Gelsenkirchen. Ansonsten kann FLE 

einiges über dubiose Vorgänge unter Führung der SPD berichten. Aber 
hier erst einmal über den Ex-Bürgermeister Oliver Wittke. Es ist gut zu 
wissen, dass man sich nun vorstellen kann, warum meinem Rufmord 

von Seiten der Presse nicht begegnet werden kann. 

Bald mehr dazu in punkto Sportpolitik auch mit den Machenschaften des 
Rotthauser Netzwerks, hier auf Gelsenkirchenmarathon. Im Focus weitere 
Oberbürgermeister und "Möchte-gern-Politiker" aus den Reihen der etablierten 
Parteien Gelsenkirchens, die gerne mit Rufmord (Fath - SPD) und Verdunkelung 
(Kutschaty - SPD) arbeiten. Die Streitkultur bleibt durch "Hinterwäldler" 
vornehmlich der SPD auf der Strecke. Die Wahlmüdigkeit unter den Wählern 
macht sich schon jetzt immer mehr breit... dabei gilt es besonders jetzt 
Politikern auf die Finger zu achten.     
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Als Ratespiel verkleideter Hinweis auf 
Verfehlungen eines Politikers…  sehr ideenreich! 
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So sollte die gleiche Gruppe, die ja den Anschein der Überparteilichkeit wahren 
will, auch andere Details von Politikern aller Couleur ins Spiel bringen. 
Immerhin weiß gerade die große Ruhrgebietszeitung, die ihr Ohr in allen 
Stadträten der Städte des Ruhrgebiets hat, wer in der Kohlenpott-Politik am 
meisten mauschelt und korrumpiert. Es wäre ganz gut, wenn dazu einmal ein 
Ranking aller Ruhrgebietsstädte durchgeführt und veröffentlicht würde, wobei 
festgestellt werden müsste, wer in welcher Ruhrpottstadt am meisten mit 
Immobilienriesen und Sportriesen korrumpiert, um den kleinen Mann auch 
emotional besser im Griff zu halten.  
Immobilien waren schon immer das geeignete Druckmittel dazu, und in der 
modernen Zeit, in der kein Mensch mehr in die Kirchen geht, wird der Fußball 
zum "Bindemittel" an die Parteien von denselben missbraucht. Aus keinem 
anderen Grunde wurde die Ruhe des Kriegsgefallenen und 
Meisterschaftsfußballers vom Heldenfriedhof in Russland gestört, indem man 
ihn "nach Hause" geholt hat, um ihn auf dem Schalker Friedhof in GE-Sutum 
zur letzten Ruhe umzubetten.. Bald mehr dazu in punkto Sportpolitik auch mit 
den Machenschaften des Rotthauser Netzwerks, hier auf 
Gelsenkirchenmarathon mit FLE. (Klick dazu auf FLE-aktuell, dem obig 
stehender Button auf Linksaußen). Im Focus weitere Bürgermeister und 
"Möchte-gern-Politiker" aus den Reihen der etablierten Parteien 
Gelsenkirchens, die gerne mit Rufmord und Diffamierung (Barton, M. T. Fath - 
SPD) und Verdunkelung (Kutschaty - SPD) arbeiten. Die Streitkultur bleibt 
durch "Politik-Hinterwäldler" - vornehmlich aus den Reihen der SPD - auf der 
Strecke. Wahlmüdigkeit macht sich unter den Bürgern immer mehr breit... 
Einstimmiger Tenor: "Die machen sowieso was sie wollen!" Dabei gilt es 
besonders jetzt, allen Politikern mehr auf die Finger zu schauen, als auf deren 
Mund. Es wird also Zeit, um für eine Alternative in der Politik zu stimmen. Aus 
zeitaktuellen, familiär, schicksalsmäßig sich entwickelnden Gründen, hatte ich 
meinen Einsatz im Sport, parallel durch Beobachtungen im Amt ab 1986, 
verstärkt dem Doping- und Drogengeschehen gewidmet. Es hatte nichts 
Entscheidendes gebracht... ich hoffe, zumindest nun dem Rufmord durch 
Gelsenkirchens Politiker begegnen zu können, den vornehmlich die SPD 
Rotthausen mir und meiner Familie angedeihen ließ. In Anbetracht einer 
weiteren, schicksalsmäßigen Entwicklung in meiner Familie, fühle ich mich ab 
sofort noch stärker dazu verpflichtet gegen diesen Rufmord anzugehen, denn 
es geht nun nicht mehr nur um mich und meine Frau allein (Foto).     
Mehr unter www.gelsenkirchenmarathon.de  

 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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